FRANÇOIS RIFFAUD

L'aptitude aux outrages

MEDIA 1000

122, rue du Chemin-Vert – 75011 PARIS

Au décès de son mari, Albertine était une très belle femme de trente-sept ans, aux formes pleines et au charme certain, au goût sûr et à l’allure parfaitement respectable. Par de savantes manœuvres financières, Victor, l’associé du défunt, un homme dur et cruel, avait réussi à s’approprier toute la fortune du couple. Tout de suite après l’enterrement, il attira Albertine à quelque distance et lui expliqua cyniquement la situation.

— Eh, oui, ma chère Albertine, c’est ainsi ! Non seulement, il y a déjà plusieurs années que tous vos biens m’appartiennent, mais en plus, à ce jour, vous me devez encore plusieurs centaines de milliers d’euros…

— Je ne peux pas le croire ! s’écria la jeune veuve avec un aplomb déjà ébranlé.

Victor lui adressa un sourire condescendant.

— Allons, allons… pas de ça entre nous, ma chère… Lucien n’était peut-être même pas tout à fait mort que vous aviez déjà ouvert son coffre-fort, n’est-ce pas ?

Albertine se sentit rougir irrésistiblement. Heureusement que sa voilette masquait sa réaction… Et puis, après tout, n’était-elle pas censée pleurer ?

— Mais si je n’ai plus rien, souffla-t-elle d’un ton glacial, comment pourrais-je donc les payer ? Et comment pourrais-je vivre ?

— Hélas, ma chère Albertine, je crains de ne pas pouvoir faire grand-chose pour vous… À moins que vous ne sachiez taper à la machine. Et encore, nous n’embauchons plus maintenant que des jeunes filles ayant des notions suffisantes en informatique…

— Mais j’étais une très bonne dactylo, lorsque j’ai rencontré Lucien !

Albertine se mordit la lèvre. Était-ce bien le moment d’évoquer les circonstances dans lesquelles elle avait connu son mari ? Pourtant, Victor parut ignorer l’allusion et força un sourire.

— Évidemment, en souvenir de votre mari, je pourrais peut-être faire une exception et vous engager, avec le salaire d’une débutante, bien sûr… Cela pourrait vous permettre de me rembourser petit à petit et de mener une vie modeste mais décente… Mais je ne veux pas vous bousculer, surtout en des instants aussi tragiques ! Réfléchissez tranquillement à mon offre et, si vous l’acceptez, soyez dans mon bureau à onze heures précises demain. Quant à cette maison, je ne vous demande pas de la libérer sur-le-champ : nous sommes mercredi, disons que j’y emménagerai samedi, cela vous laissera le temps de vous retourner… De toute façon, vous aurez peu de soucis pour la quitter, puisque les meubles, la vaisselle et même certains de vos bijoux sont déjà répertoriés comme m’appartenant de plein droit… Maintenant, veuillez m’excuser, je vous prie, j’ai à faire…

Hébétée, les jambes flageolantes, Albertine monta dans sa chambre, s’écroula sur son lit et fondit en larmes.

Elle finit par s’endormir, épuisée par la tension nerveuse accumulée depuis la mort de son époux, et que les révélations de Victor venaient de pousser à son paroxysme. Des cauchemars agitèrent sa nuit. Des souvenirs qu’elle croyait à jamais bannis de sa mémoire ressurgirent avec une précision affolante. Elle revécut ses ambitions de petite employée bien décidée à gravir au plus vite les échelons, parvenir à une situation respectable et enviée.

Curieusement, Albertine avait réussi encore plus rapidement que prévu. Quelques semaines après son arrivée dans l’entreprise, Lucien lui demandait si elle voulait bien l’épouser. Sûre de son charme, elle ne s’étonna pas de cette bonne fortune. La rumeur – entretenue en grande partie par les sous-entendus d’autres employées peu farouches qu’Albertine considérait alors comme des rivales – attribuait à Lucien des performances et des exigences sexuelles hors du commun.

Au cours d’une bizarre nuit de noces, Albertine découvrit que Lucien était presque impuissant ! Son premier éclat de rire avait duré une dizaine de minutes, et il avait été suivi d’une bonne dizaine d’autres éclats. La motivation la plus profonde de Lucien consistait à sauver la face : derrière le personnage de célibataire endurci et de coureur impénitent qu’il s’était forgé, se cachait un presque puceau !

Cette nuit-là, Lucien lui avoua n’avoir fait l’amour qu’à deux autres femmes, en l’occurrence beaucoup plus âgées que lui. Et, quelques semaines après leur mariage, Albertine apprit que l’une de ces deux femmes était une prostituée qui se contentait de lui agiter le petit oiseau d’une main rapide… Lorsqu’elle fit cette découverte, Albertine comprit qu’elle avait enfin réussi. Elle pouvait cesser de travailler et traiter ses amies et ses anciennes collègues avec un mépris souverain, consacrant tout son temps et toute son énergie à bâtir, puis à tenir ce rôle de grande dame que Lucien attendait d’elle.

Leur mariage dura presque quinze ans, durant lesquels Albertine se montra une maîtresse de maison et une hôtesse exemplaire. Lucien ne l’importunait que fort peu avec le devoir conjugal et lui offrait régulièrement des bijoux de prix, ce qu’elle considérait comme la juste récompense de cette corvée. Évidemment, au cours des premières années de leur union, elle préleva sur les frais domestiques des sommes d’argent aussi élevées que possible, qu’elle versa sur un compte personnel, à l’insu de Lucien. Le contrat de mariage lui octroyait pourtant de nombreuses garanties, quoi qu’il pût arriver, mais elle tenait à se montrer prudente et à suivre les préceptes que sa mère lui avait inculqués.

Après quelques années de mariage, Albertine, repue d’avoir nargué ses rivales supposées, en vint à conclure qu’elle vivait une union indéniablement harmonieuse et que les conseils de sa mère étaient bien inappropriés.

Lucien éprouvait une fierté manifeste à présenter une femme si jolie et si distinguée, et qui savait recevoir avec cette distance hautaine qui sied aux maîtresses de maison de la bonne société. Jamais plus, il n’avait laissé se répandre la rumeur d’une liaison extraconjugale, et Albertine savait désormais qu’il aurait été incapable de la tromper… Il lui donnait tout l’argent qu’elle lui demandait, sans jamais poser de questions ; il lui offrait des fourrures précieuses et des joyaux en échange d’étreintes aussi tristes qu’occasionnelles…

Albertine s’installa peu à peu dans cette douillette sécurité et en vint à mettre en doute les leçons que sa mère lui avait enseignées à coups de gifles parfois… Comment il fallait toujours être coquette, aguicher les hommes sans relâche, faire semblant de croire à tout ce qu’ils disent et les flatter jusqu’à ce qu’ils accordent ce que vous désirez, et cela en ne leur donnant jamais sincèrement ce qu’ils veulent…

Qu’avait donc obtenu sa mère de l’application de tels principes ? Elle avait été plaquée par deux maris successifs avant de dépenser les quelques économies subrepticement – et péniblement – amassées avec le premier gigolo venu…

Albertine n’avait pas eu beaucoup d’efforts à faire pour épouser Lucien. Et celui-ci était aussi inoffensif que généreux. Après quelques années de mariage, non seulement Albertine cessa d’alimenter son compte secret, mais elle y puisa de temps à autre pour s’offrir quelques bagatelles. Qu’avait-elle donc à redouter ? Sa situation n’était-elle pas assurée ?

La mort de Lucien ne lui semblait qu’un risque insignifiant. D’une certaine manière, ce serait même une stimulation nouvelle : devenue associée d’une entreprise florissante, elle pourrait se distraire en dirigeant tous ces larbins en costume trois-pièces qui venaient pérorer chez elle lorsque Lucien lui demandait d’organiser une soirée…

Et le larbin qu’Albertine aurait, indéniablement, le plus de plaisir à commander, c’était bien cet odieux Victor, toujours si sûr de lui, toujours si actif, toujours tellement préoccupé par autre chose…

Comment tout cela avait-il pu basculer d’un coup ?

Albertine avait abandonné toute méfiance, toute prévoyance. Lucien venait de mourir d’une crise cardiaque, lui qui ne commettait jamais d’excès d’aucune sorte, et Victor avait mis la main sur tout ce que Lucien possédait, lentement, sournoisement, selon un plan mis en œuvre depuis très longtemps…

— Madame ne s’est pas déshabillée ?

La voix étonnée de la femme de chambre sortit Albertine de sa cauchemardesque torpeur.

— Madame ferait mieux de se dévêtir et de se coucher dans le lit… Je vais refermer les rideaux… Pauvre Madame…

— Que vous êtes…

Albertine retint l’injure qui perçait à ses lèvres. Oui, elle était conne, cette bonne espagnole qui la plaignait ainsi. Il y a seulement trois jours, elle l’aurait renvoyée, sans l’insulter, et sans explication non plus. Mais ce matin-là, elle se sentit émue par la commisération spontanée et naïve de cette domestique. Il y a bien peu de temps, les « Madame » que lui octroyait respectueusement Conchita lui faisaient oublier ses propres origines…

— Non, non, laissez, ma fille… Faites-moi plutôt couler un bain.

— Bien, Madame.

En s’enfonçant dans l’eau brûlante et parfumée, Albertine eut l’impression d’avoir une vue plus perspicace de sa nouvelle situation.

Elle ignorait le détail des malversations qui avait permis à Victor de la déposséder ainsi, mais elle décida qu’elle ne pouvait pas se permettre de laisser passer l’offre dédaigneuse qu’il lui avait faite. Les préceptes de sa mère constituaient la seule stratégie qu’elle connût. Être coquette, aguicher sans relâche, faire semblant de croire à tout ce que les hommes disent et les flatter jusqu’à ce qu’ils cèdent à votre volonté sans jamais leur accorder vraiment ce dont ils rêvent…

En fait, elle supposait que l’associé de son mari avait toujours été secrètement amoureux d’elle, et elle imagina que la cruelle détermination dont il avait fait preuve en lui expliquant la situation cachait son désir de la posséder. Après tout, n’avait-il pas mis la main sur tout ce qui appartenait à Lucien ? Le tragique décès de celui-ci lui permettait soudain de s’offrir la dernière chose qu’il n’avait pas encore volée à son associé : sa jolie femme.

Si elle manœuvrait avec quelque habileté, Albertine pourrait peut-être retourner la situation en sa faveur. Victor était marié à une femme qui possédait quelques biens et, cupide comme il était, il ne divorcerait sûrement pas. Mais l’emploi modeste qu’il offrait à Albertine comme une suprême faveur n’était-il pas une approche visant à faire d’elle sa maîtresse dans un avenir plus ou moins proche ?

À l’heure précise, Albertine frappa à la porte du bureau de Victor.

— Entrez et asseyez-vous, lui dit-il sans relever la tête du dossier qu’il était en train d’annoter.

Il la fit attendre ainsi plusieurs minutes, puis il la regarda enfin.

— Ah ! ma chère Albertine, j’ai une bien mauvaise nouvelle pour vous… Figurez-vous que j’ai examiné attentivement votre cas, ce matin, et je me suis aperçu que votre embauche ne me permet de bénéficier d’aucun avantage fiscal. Vous n’êtes pas chômeuse de longue durée, ce n’est même pas votre premier emploi, vous êtes trop âgée pour que je puisse obtenir la prime de formation… Pour ne pas perdre d’argent, il faudrait donc que vous me remboursiez les lourdes charges sociales que votre embauche ferait peser sur ma compagnie… Ces charges, s’ajoutant aux saisies sur salaire, destinées à rembourser l’argent que me devait votre mari, vous n’auriez presque plus de quoi vivre…

Albertine avala péniblement sa salive. Lorsqu’elle avait décidé de souscrire à ses exigences de la veille, elle ne doutait pas qu’il allait l’employer ; l’octroi de ce poste n’était-il pas une sorte de préliminaire logique à sa conquête ? Ce revirement inattendu de Victor la privait non seulement d’une maigre solution d’attente, mais surtout de toute chance de séduire cet homme implacable et ainsi, d’obtenir un revirement de situation.

— Mais, Victor, n’y aurait-il pas une autre solution ?

— Non, je ne crois pas, ma pauvre Albertine.

Elle ne pouvait pas se permettre d’être éconduite ainsi, sans avoir eu la moindre chance de le manipuler. Décontenancée, elle décida alors de jouer son va-tout. Relevant sa voilette noire d’un geste coquettement maladroit, elle se moucha comme si elle épongeait des pleurs.

— Je… je, je suis prête à tout pour que vous m’embauchiez… Puisqu’il faut bien que je gagne de quoi vivre, désormais…

Apparemment soupçonneux, Victor l’observa quelques instants avec attention par-dessus ses lunettes.

— Vous êtes prête à tout… Qu’est-ce que vous voulez dire, exactement ?

— Eh bien… à tout, quoi… Je… je… Vraiment à tout, oui…

— Vous vous rendez compte de ce que vous me dites ?

— Oui, Victor… J’y ai même réfléchi toute la nuit !

— Et vous croyez que cela va me faire changer d’avis ?

— En effet, Victor, je l’espère…

Il se cala dans le fond de son fauteuil pour la toiser d’un air méditatif durant de longs instants.

— Je vois… dit-il enfin, d’une voix lourde de sous-entendus. Mais, en fait, ma chère Albertine, vous ne me connaissez pas. Vous ne savez rien de ma vie privée, ni de mes goûts en matière de femmes, ni de ce que j’aime chez les femmes… Êtes-vous prête à tout, vraiment à tout ?

— Oui, Victor, à tout.

IL s’accouda alors sur son bureau, la regarda droit dans les yeux, eut un petit rire satisfait et grinçant.

— Je l’ai toujours su… Sous tes airs respectables, ma chère Albertine, tu n’es qu’une salope !

Le mot cru et le ton de triomphe de l’associé de feu son mari firent monter les larmes aux yeux d’Albertine. Mais, avant qu’elle ait réussi à trouver une réplique ou, au moins, à adopter une contenance, l’ordre claqua.

— Lève-toi ! Et recule !

Songeant qu’elle n’avait plus le choix, en raison de la situation vulnérable dans laquelle elle venait elle-même de se placer, Albertine se leva comme une somnambule et alla se mettre à l’endroit que Victor lui désignait d’un geste autoritaire.

— C’est vrai que tu es encore bien foutue… commenta-t-il avec la morgue d’un marchand de bestiaux. Les jambes sont longues, les chevilles fines… Tourne-toi ! Oui, le cul est bien rond, un peu gras, mais copieux ! Les nichons ont encore l’air fermes… S’ils tiennent sans soutien, ce sera parfait…

Albertine se mit à pleurer silencieusement, sans savoir si c’était dû au fait de s’entendre décrire comme un animal de foire, ou bien de comprendre que la situation était en train de lui échapper complètement.

— Toujours prête à tout ?

— Oui, Victor…

— Oui, Monsieur Victor. Tu tâcheras de ne pas l’oublier.

— Oui, Monsieur Victor.

— Ouvre ton corsage.

Avec des gestes mécaniques, Albertine dégrafa les pressions et son soutien-gorge apparut.

— Tu es venue, prête à te faire mettre sur mon bureau, et cependant tu as mis un soutien-gorge ! Tu vois bien que tu ignores tout de mes goûts… Je parie que tu portes un slip ? Réponds !

— Oui, Monsieur Victor.

— Fais des phrases, quand tu me parles !

— Oui, Monsieur Victor, je porte un slip…

— Eh, alors ?

— Il faut que je l’enlève ?

— Évidemment ! Mais relève d’abord ta jupe. Doucement…

Maintenant aveuglée par ses larmes, Albertine remonta sa jupe le long de ses cuisses, découvrant le collant noir qui gainait ses longues jambes galbées.

— Allons bon ! Un collant en plus ! De mieux en mieux ! Enlève-moi tout de suite cette horreur !

Albertine ôta sa jupe, fit glisser son collant, puis s’apprêta à en faire autant avec son slip.

— Tu n’es pas chez le docteur. Tu es là pour me plaire et me séduire… Enlève tout, lentement, avec toute la grâce dont tu es capable, et remets tes chaussures.

Les émotions qu’Albertine éprouvait en cet instant précis la submergèrent totalement. Elle ne comprenait plus rien, ni aux circonstances ni à ses propres réactions, mais elle s’exécuta et se retrouva nue au milieu du bureau. La honte rendait ses joues écarlates ; elle pleurait, mais elle obéissait.

— Joli spectacle, effectivement ! Je me doutais que tu avais de beaux nichons, et une touffe bien fournie. Tourne-toi doucement, pour voir…

Albertine tourna sur elle-même quand le téléphone résonna brutalement.

— Oui, très bien, je le prends… Au fait, Solange, qu’on ne me dérange plus… Allô, oui, bonjour cher ami… Non, je m’occupe d’un cas délicat. Je vous tiendrai au courant… Oui, c’est cela, je vous fais confiance. Non, ce n’est pas la peine… Merci. À bientôt.

Monsieur Victor reposa le combiné d’un air satisfait. Il resta songeur durant quelques instants, pesant d’un regard lourd sur la femme nue debout au centre de la pièce.

— Te rends-tu compte, ma chère Albertine, que la porte de mon bureau n’est même pas fermée ? Que penserait Solange si elle te découvrait ainsi ?

Il explosa d’un rire gras à cette hypothèse.

— Écoute-moi bien, pétasse ! Malgré la docilité dont tu fais preuve, je ne suis pas certain que tu saches vraiment à quoi tu t’engages. Alors, je vais te laisser une dernière chance de renoncer à tes projets. Il est midi, tu vas te rhabiller sans remettre ton slip ni ton collant ni ton soutien. À quatorze heures, si tu es toujours prête à tout, comme tu me l’as si bien dit, présente-toi ici, mais pas dans cette tenue ! Va acheter une guêpière, des bas et des chaussures à talon haut. Inutile de remettre un slip. Tu as bien compris ?

— Oui, Monsieur Victor, j’ai compris… Mais je n’ai pas le temps d’aller chez moi…

Cette remarque fit rire l’homme aux éclats.

— Chez toi ? Chez moi, veux-tu dire… Mais ça ne fait rien, je te pardonne pour cette fois… Je t’écris l’adresse : va à cette boutique et dis que je passerai ce soir…

— Bien, Monsieur Victor. J’irai.

— Ah ! Au fait, dis-moi… Est-ce que tu mouilles ?

Albertine déglutit avec peine. Les yeux remplis de larmes, elle mit un certain temps à répondre.

— Oui, Monsieur Victor. Je mouille…

Les joues écarlates et humides de pleurs, Albertine sortit du bureau directorial. Le sourire en coin de Solange, la secrétaire de Victor, accrut encore sa honte. Sans avoir bien conscience de ce qu’elle faisait, elle se retrouva dans la rue.

Que devait-elle faire ? Suivre les ordres de cet abject individu ? Il lui laissait une chance de revenir sur sa décision, certes. Mais quelle autre perspective avait-elle ? Conserver sa dignité ? Quelle dignité lui resterait-il quand elle se rendrait à la soupe populaire ? Après tout, ne s’était-elle pas mise elle-même dans ce mauvais cas en acceptant ce rendez-vous ? Et en déclarant à Victor qu’elle était prête à tout ?

Elle revivait la fin de l’entrevue : tu mouilles ? Eh oui, elle mouillait, beaucoup, même ! Elle qui avait cru que Victor se contenterait de lui faire l’amour en la bousculant contre son bureau ou encore à l’hôtel…

Elle qui croyait pouvoir s’en tirer en singeant le plaisir comme elle avait toujours fait avec Lucien… Au lieu de cela, le strip-tease que Victor lui avait imposé, ses commentaires insultants et l’ensemble de toute cette humiliante situation l’avaient excitée au-delà de ce qu’elle aurait cru possible. Alors, devait-elle s’arrêter ou continuer ?

Avant d’avoir pris une décision, Albertine se trouva devant la vitrine de la boutique dont Victor lui avait donné l’adresse. Jamais, en d’autres circonstances, elle n’aurait songé à acheter de telles parures, indécentes et de mauvais goût, et qui ne devaient être fabriquées qu’à l’usage de prostituées. D’ailleurs, avec le salaire que Victor lui proposait, elle ne risquait pas de s’offrir un tel luxe. Sans même réfléchir, elle poussa la porte du magasin.

— Bonjour, Madame. Vous désirez ?

— Bonjour, je… je… répondit Albertine, mais sa gorge se bloqua quand elle voulut expliquer ce pour quoi elle était venue et elle ne parvint pas à parler.

La vendeuse lui sauva la mise.

— Vous êtes Albertine, n’est-ce pas ?

— Euh… Oui, c’est moi… Je… je…

— Je suis au courant, répliqua la vendeuse avec un sourire entendu. En fait, je vous attendais pour fermer… Comme cela, nous serons tranquilles…

Et elle donna un tour de clé à la porte du magasin.

— Victor m’a téléphoné tout à l’heure pour me prévenir de votre venue possible…

— Ah bon… répondit Albertine, se sentant stupide.

— Oui, il m’a demandé de vous attendre jusqu’à treize heures et de ne fermer que si vous n’étiez pas venue. Suivez-moi, je vous prie…

Un peu abasourdie par l’assurance de cette jeune femme qui semblait être parfaitement au courant de sa situation, Albertine pénétra dans une arrière-boutique exiguë qui servait également de cabine d’essayage, dont tout un mur était constitué de miroirs.

— Déshabillez-vous et dites-moi quelles sont vos mensurations !

Décidément, tout le monde voulait la voir nue aujourd’hui ! Mais bien sûr, il lui était plus facile de se dévêtir devant cette jeune vendeuse de lingerie que sous le regard libidineux de l’associé de son mari… Elle ôta donc ses chaussures, sa jupe et son corsage.

— On gagne un temps précieux en n’ayant pas de sous-vêtements à enlever, ne trouvez-vous pas ?

Albertine crut qu’elle allait pleurer en percevant ce ton moqueur. Elle tenta maladroitement de se justifier mais, au fur et à mesure qu’elle parlait, elle avait l’impression de se compromettre davantage.

— Euh… Oui… C’est-à-dire… Enfin, vous savez, d’habitude, je… enfin, je… ce n’est pas mon genre…

La vendeuse l’interrompit sèchement.

— Si ce n’était pas votre genre jusqu’à présent, je ne doute pas que cela va le devenir ! affirma-t-elle d’une voix grinçante. Vos mensurations ?

— Soutien-gorge 98, bonnets C… Pour le reste, je m’habille en taille 42…

— Très bien. Vous allez essayer ceci… Ça devrait vous aller…

La vendeuse sortit un carton des rayonnages et l’ouvrit.

Albertine se rappela soudain qu’elle n’avait pas précisé à la vendeuse ce qu’elle désirait acheter, alors que l’assurance de celle-ci suggérait qu’elle était très bien informée de ce qui lui convenait. Qu’est-ce que Victor avait bien pu lui dire !

Mieux valait se taire et en terminer au plus vite avec cette corvée… En prenant la splendide guêpière grenat et noir qu’on lui tendait, Albertine se demanda comment elle allait pouvoir y entrer, mais elle se garda de tout commentaire. La vendeuse l’aida, passant dans son dos pour fermer les agrafes.

— Rentrez un peu le ventre et placez bien vos seins dans les bonnets !

Albertine fit ce qu’on lui ordonnait. Avec des gestes fermes et assurés, la jeune femme termina l’agrafage. Dans le grand miroir devant elle, le souffle court, Albertine découvrit son image, la taille serrée, les seins offerts, véritablement propulsés devant elle.

— Impeccable, commenta la vendeuse. Cette guêpière vous va très bien… Les bas maintenant ; mettez ceux-ci !

Albertine enfila les bas noirs dont la couture était ornée d’un petit nœud à la cheville. La vendeuse passa derrière elle et rectifia l’alignement des coutures d’une manière un peu agacée et autoritaire. Puis, après avoir demandé sa pointure à Albertine, elle sortit des escarpins à talon haut de douze centimètres, également noirs, et portant à la cheville, en guise de lanière, une chaînette dorée. La vendeuse aida Albertine à les chausser, car ils étaient extrêmement étroits et très ajustés, puis elle lui donna la main pour qu’elle se relève. Albertine vacilla, tellement son aplomb lui parut inconfortable et inhabituel.

— Ces talons sont bien trop hauts. Jamais, je ne pourrai marcher avec ces chaussures !

— Mais si, n’ayez crainte. Vous allez vous y habituer… D’ailleurs, il reste près d’une heure avant que vous ne retourniez chez Monsieur Victor, et je vais la mettre à profit pour vous familiariser avec cette tenue élégante à l’aide de quelques petits exercices…

Albertine comprit qu’elle ne pouvait pas considérer cette jeune femme comme une vendeuse ordinaire, dont on écoute éventuellement le conseil sans en tenir forcément compte, et que l’on oublie dès la sortie du magasin.

Non, elle devait voir en elle l’instrument direct des volontés de Victor.

Tant qu’elle n’avait pas déterminé le rôle que cette fille tenait dans les plans de Victor, elle ne devait pas s’offusquer de son attitude, quoi qu’il puisse arriver…

— De toute façon, continuait la vendeuse, il n’est pas souhaitable que vous déjeuniez ce midi. N’étant pas encore habituée à cette guêpière, vous digéreriez fort mal… Allez-y, marchez ! Regardez-vous dans la glace : cette tenue vous embellit, n’est-ce pas ? Et puis, même sans slip, vous ne faites pas vulgaire ! Allez, continuez à marcher.

En entendant ces mots, Albertine crut qu’elle allait éclater en sanglots.

Avait-elle donc besoin de cette parure criarde pour être belle ? Et cette fille qui semblait s’étonner qu’elle n’ait pas l’air vulgaire !

Plus que l’inconfort occasionné par la guêpière qui lui coupait le souffle et les talons hauts qui lui tendaient les jambes, ces phrases la faisaient profondément souffrir. Après toutes ces années à jouer les grandes dames, Albertine s’était habituée à l’idée qu’elle était ce dont adolescente, elle rêvait en regardant les feuilletons américains sur le poste de télévision noir et blanc que l’huissier n’avait pas voulu saisir tellement il était vétuste…

Ravalant ses dernières parcelles de fierté, Albertine se mit à arpenter le salon d’essayage pendant que la vendeuse lui prodiguait ses conseils ou, plutôt, lui donnait des ordres précis auxquels, comme un automate elle obéissait.

— Voilà, c’est mieux ! Mais déhanchez-vous davantage quand vous marchez afin que vos fesses bougent bien ! Oui, encore un peu plus ! N’hésitez pas ! Voilà, comme ça ! Il faut que vous sentiez leur poids à chacun de vos pas, quand elles se balancent. C’est un moyen d’expression, comprenez-vous, une manière d’attirer le regard du mâle, d’éveiller son désir pour lui donner envie de vous couvrir… Vous devez mettre toute votre personnalité dans ce simple mouvement ! Vous ne devez jamais oublier que, pour les hommes, vous n’êtes qu’un cul, et que, de la seule envie qu’ils auront d’y planter leur queue, dépendra votre statut social…

Avec d’autres mots, plus de cynisme, plus de science aussi, peut-être, Albertine avait l’impression d’entendre sa mère lui conseillant la meilleure manière de se coiffer ou de souligner ses pommettes…

— Maintenant, penchez-vous en avant en retenant votre souffle, sinon la guêpière va vous couper la respiration ! Oui, c’est bien… Restez penchée ainsi quelques minutes et respirez doucement… Vous voyez, vous y arrivez très bien… Si j’étais un homme, je vous assure que j’aurais envie de vous enculer !

Albertine se sentait mourir de honte, moins en raison des poses ridicules, pénibles et humiliantes que cette femme lui faisait prendre, que parce qu’elle lui obéissait servilement, comme si elle n’avait plus aucune personnalité. En avait-elle jamais eu ?

Soudain, le rire de la vendeuse lui glaça les sangs.

— Eh bien, dites donc, pour une femme soignée, vous avez la raie des fesses drôlement poilue ! Ça fait sale… Vu votre genre, vous avez dû toujours vivre pour la frime, hein ? Deux heures de coiffeur, une heure de manucure, trois heures de visagiste, mais le cul merdeux, je me trompe ? Enfin, je suppose que Victor y mettra bon ordre…

Durant plus d’une demi-heure, tout en la gratifiant de réflexions humiliantes ou injurieuses, la jeune femme fit faire à Albertine différents exercices. Les mollets douloureux, le ventre péniblement comprimé par la guêpière, Albertine, de plus, avait faim, mais elle fit en sorte de ne pas laisser paraître ses tourments. Finalement, la vendeuse lui présenta une jupe qui découvrait ses jambes jusqu’à mi-cuisses ; elle était si moulante que les jarretelles de la guêpière se devinaient parfaitement au travers du tissu. La jeune femme lui tendit ensuite une veste assortie, très ajustée, et tellement échancrée que toute la partie supérieure de la poitrine demeurait offerte. Albertine sursauta en découvrant son reflet.

— Je ne vais pas sortir comme ça ? Vous plaisantez, je présume ?

Une gifle la surprit, lui faisant venir les larmes aux yeux.

— Dans ta position, on se tait et on obéit, crois-moi ! Mais tu vas tout de même enfiler ce manteau pour retourner voir Victor. Tu me le rendras ce soir, quand tu reviendras prendre tes affaires… Maintenant, remue-toi ! Il est deux heures moins le quart et Monsieur Victor a horreur qu’on le fasse attendre !

Albertine sortit du magasin aussi vite que le lui permettait sa tenue aguichante et inconfortable. Le « Monsieur Victor » emphatique de la vendeuse lui résonna longtemps aux oreilles.

Le souffle court, trébuchant sur ses talons trop hauts en traversant les bureaux de la compagnie, Albertine s’attira les sifflements et quolibets de deux ouvriers de maintenance. Pourtant, obnubilée par son retard, elle ne tourna même pas la tête et, à quatorze heures et trois minutes, elle frappa à la porte du bureau dans lequel allait se jouer son avenir.

— Entrez… Ah ! te voilà tout de même ! Alors, tu es donc vraiment prête à tout ? C’est parfait : nous allons voir ça tout de suite… Retire ce manteau…

Lorsqu’Albertine se retourna pour accrocher l’imperméable au portemanteau, elle sentit presque physiquement peser dans son dos le regard de Victor.

— Ah, les bas à couture ! Voilà bien l’une des parures les plus féminines qui soient ! Avec les talons hauts, bien sûr…

Albertine se tourna de nouveau vers lui et, gênée, baissa les yeux.

— Approche un peu… Voilà ! Suffit ! Ici, tu es bien.

Elle se trouva inondée de soleil, oscillante, au centre du bureau.

— Splendide ! L’effet est parfait : cette jupe serrée qui moule tes jambes en laissant deviner les jarretelles… très jolie, n’est-ce pas ?

— Oui, Victor, sûrement… dit-elle dans un souffle.

— Si, si ! Je t’assure ! Et appelle-moi « Monsieur Victor », que je n’aie plus à te le rappeler !

Il fronça les sourcils en proférant cette remarque menaçante, mais il se radoucit immédiatement et lui adressa un sourire ironiquement condescendant.

— Au fait, j’espère que tu ne vois pas d’inconvénient à ce que je te tutoie ?

— Non, Monsieur Victor, je suppose que c’est normal…

Il explosa d’un rire gras.

— Tu supposes ? Elle est bonne, celle-là ! Je ne vais tout de même pas dire vous à une femme qui se tient presque à poil au milieu de mon bureau, et qui est venue là de son propre gré pour se faire niquer ! Alors, redis-moi cela : est-ce normal ?

— Oui, Monsieur Victor, c’est normal.

— Mireille, la jeune femme que tu as vue ce midi, connaît bien son métier et elle sait ce qui plaît aux hommes… Telle que je la connais, je me doute qu’elle n’a pas dû t’expliquer la particularité de la jupe que tu portes, elle aura préféré que je t’en fasse la surprise… Tire sur les petites fronces devant !

Albertine fit ce que Victor lui ordonnait et, à sa grande surprise, la jupe s’ouvrit complètement et tomba à ses pieds, découvrant son ventre nu, ses hanches, ses fesses.

Sa stupéfaction fit rire Victor.

— C’est bien pratique, n’est-ce pas ? Et bien plus rapide que les fermetures à glissière qui se coincent. Non seulement le fait d’être nue sous ta jupe te rappelle sans cesse à quoi tu dois servir, mais en plus, il suffit d’un simple geste pour que tu sois parfaitement accessible. Tu sais que tu es franchement bandante, dans cette guêpière : elle t’avantage très joliment et fait bien ressortir ton cul et tes nichons. Approche-toi !

Les jambes tremblantes, Albertine chancela autour du bureau et s’approcha de lui jusqu’à le toucher. Elle transpirait d’angoisse.

— De près, tu es encore plus belle. Plie les genoux en écartant tes cuisses, que je te tâte les nibards…

Elle fit ce qu’il lui ordonnait, et sa poitrine, offerte sur la guêpière, à peine masquée par la large échancrure de la veste, se trouva à hauteur du visage de Victor… Il ne la toucha pas tout de suite, la laissant durant plusieurs minutes les jambes douloureusement pliées.

Contemplant ses seins, il commentait le spectacle qu’elle lui offrait.

Bientôt, Albertine fut à nouveau au bord des larmes et, surtout, dans l’imminence d’une crampe : après la marche sur ces talons si hauts, depuis le salon d’essayage, et maintenant, avec cette nouvelle épreuve, crispée dans cette position incommode, elle avait l’impression que ses mollets ne la portaient plus.

— Comme elles sont bien gonflées, ces grosses mamelles ! Et comme elles palpitent avec impertinence ! Regardez-moi ça !

Il approcha les mains du bout des seins, les saisit entre ses doigts ; délicatement, il les massait, les étirait. Ce contact fit tressaillir Albertine ; les pointes de ses seins durcissaient, se tendaient en avant, au-delà de la frange de dentelle de la guêpière. Au fur et à mesure que la manipulation de Victor se poursuivait, de plus en plus dure, elle haletait. Bientôt, les mains de l’homme s’impatientèrent, malaxant l’ensemble de sa poitrine, sans lui faire vraiment mal, mais avec une certaine énergie. Et il poursuivait ses commentaires :

— Tu as l’air réellement sensible des nichons ?

— Oh, oui, Monsieur Victor.

— Tu aimes qu’on te les touche comme ça, ou bien préfères-tu le faire toi-même ?

— J’aime qu’on me les touche, Monsieur Victor.

— Ça tombe très bien…

Victor plongea les mains dans les balconnets, lui prit les seins à pleines paumes, les pétrissant sans douceur, les soulevant pour les laisser retomber ensuite de tout leur poids.

Albertine, sentant ses jambes céder sous elle, tomba à genoux. Elle essaya de se relever, mais Victor l’arrêta.

— Non, reste comme ça et lève la tête. Regarde-moi dans les yeux…

Albertine leva docilement les yeux. Victor lui caressa le visage du bout des doigts. Au bout d’un moment, il suivit la ligne du nez de la pointe de l’index qu’il posa finalement sur les lèvres.

— Belle bouche, accueillante !

Il la força à entrouvrir les lèvres.

— Sors un peu ta langue… Oui, c’est bien… Maintenant, suce mon doigt comme tu le ferais d’autre chose…

Albertine aspira, suçant l’index de Victor avec toute la science dont elle était capable.

— Tu as de sérieux progrès à faire pour sucer correctement quelque chose de plus gros ! commenta-t-il en riant très fort. Tu as bien idée de ce que je te donnerai peut-être à sucer un jour ?

— Votre sexe, sans doute, Monsieur Victor…

— C’est à peu près cela… À ceci près que je n’ai pas un « sexe », comme tu dis… Au sens où ce serait cette petite chose flasque des statues grecques ou des planches anatomiques… Non, j’ai une bite, un braquemart, un gros nœud épais et fort long, qui te fera péter la rondelle, et que tu apprendras à aimer, je n’en doute pas… Je sens que cette seule évocation te fait saliver ! Eh bien, exprime-toi ! Avoue tes désirs…

— Je… Vous me… J’avoue que j’aimerais sucer votre grosse bite, Monsieur Victor…

— Je le savais ! s’écria-t-il en riant. Mais il faudra mériter cet honneur…

— En attendant, relève-toi et appuie-toi les fesses contre le bureau… Voilà ! Écarte les cuisses et mets les mains derrière toi.

Albertine se disposa comme il le lui ordonnait, à quelques centimètres de Victor toujours assis dans son fauteuil.

Longuement, il lui caressa les genoux, les cuisses, alternant les attouchements sur les bas nylon et sur la peau libre entre les bas et la guêpière.

À plusieurs reprises, il passa la main derrière elle, sur les fesses, et il les lui caressa aussi en passant la main à l’intérieur de ses cuisses, mais à aucun moment, il ne lui toucha le sexe et il ne chercha pas non plus à s’insinuer entre ses fesses.

— Arrête donc de trembler comme ça ! Ça ne te plaît pas ?

— Oh, si…

— Je veux entendre de toi des phrases complètes et respectueuses !

— Oui, Monsieur Victor… Oui, ce que vous me faites me plaît énormément… J’adore que vous me caressiez…

— Tu es venue prendre ton pied, n’est-ce pas ? Eh bien, nous y sommes presque… Je vais vérifier si tu mouilles autant que tout à l’heure !

Et il introduisit un doigt tendu dans le vagin d’Albertine.

— Ah, ça ! Pour mouiller, tu mouilles ! Une vraie fontaine !

Victor profitait de la manipulation pénétrante pour masser le clitoris de la jeune femme qui sentait ses jambes trembler et se dérober sous elle. Mais ce n’était plus de la peur, à ce moment-là, juste du plaisir, de ce plaisir qu’elle n’avait jamais cru possible… Victor l’amena ainsi au bord de la jouissance, puis il ralentit ses mouvements. Enfin, il retira ses doigts de la vulve offerte et alla explorer la raie et circonscrire l’anus qu’il se mit à masser. Albertine se sentait devenir folle ; soudain, elle voulait jouir et elle aurait aimé qu’il cessât ses investigations anales pour revenir à sa vulve ; mais elle désespéra quand elle sentit un doigt lui entrer dans l’anus. D’instinct, elle se crispa.

— Non, Monsieur Victor, je vous en prie… Pas par là, s’il vous plaît…

— Pourquoi donc ? Serais-tu vierge du cul ?

— Oui, Monsieur Victor…

— Comment ? Je n’ai pas bien compris…

— Oui, Monsieur Victor… Je suis… vierge… du… cul…

— Toutes les femelles disent ça, bougonna Victor. Comme c’est invérifiable, ça leur permet de prétendre qu’elles ont su garder un soupçon d’innocence quelque part… Comme une virginité éternelle… Mais je dois reconnaître que tu as le trou du cul très étroit ; on peut imaginer qu’il n’a que rarement servi, sinon jamais…

Il continua à introduire son majeur jusqu’à la deuxième phalange dans le fondement resserré d’Albertine. L’absence de lubrification et la position inconfortable de sa main l’empêchèrent de pénétrer davantage.

— Cela ne m’étonne qu’à demi… dit-il comme pour lui-même ; mais il ne continua pas l’allusion sur le manque de savoir-faire ou d’audace de son associé. Voilà un défaut auquel nous aurons tôt fait de remédier…

Il reprit ses caresses et la pénétration du sexe d’Albertine sans retirer le doigt qu’il lui avait introduit dans l’anus. En même temps, il continua à lui poser des questions sur sa vie sexuelle de femme mariée, mais aussi sur les expériences qu’elle avait eues dans le passé, depuis son enfance, seule ou avec d’autres garçons.

Quand elle tardait trop à répondre, il cessait ses mouvements. Brusquement, lorsqu’il fut certain qu’elle allait exploser sans plus pouvoir se retenir… juste avant qu’elle jouisse, il retira ses doigts.

— Oh, non ! Monsieur… Monsieur Victor, non, continuez, je vous en prie ! Continuez, je vous en supplie…

Au désespoir, elle voulut se finir elle-même et avança une main vers son ventre tendu, mais elle reçut une gifle.

— Les bras écartés, t’ai-je dit ! Les mains bien à plat sur le bureau !

La joue en feu, brûlant d’une appétence aussi frustrée qu’incontrôlable, Albertine reprit la pose ordonnée. Victor continua ainsi un bon moment, lui effleurant la fente, le clitoris, les lèvres, la caressant du bout des doigts pour la maintenir juste au bord du plaisir.

— Tourne-toi et penche-toi en avant. Présente-moi tes fesses !

Elle se tourna comme il lui commandait.

— Penche-toi mieux sur le bureau. Très bien, comme ça ! Cambre-toi, creuse les reins et fais ressortir ton cul !

Il la caressa longuement d’une main, mais, de plus, il lui enfonça son pouce dans l’anus et, du bout des doigts, lui branla la motte.

— Que vois-tu, juste sous tes yeux ?

— Euh… Des crayons…

— Oui, mais encore ?

— Une grande règle plate…

— Exactement, une règle plate ! Et sais-tu bien à quoi peut servir une règle plate avec une femme comme toi ?

— Non, Monsieur Victor… Mais… continuez ! Je vais jouir !

Bien décidé à ne pas lui accorder cette satisfaction, Victor interrompit immédiatement ses caresses.

— Une règle plate peut servir à fesser une jeune femme en dessous sexy, le cul à l’air, penchée sur un bureau, et qui ne demande qu’à se faire mettre comme une salope, ne crois-tu pas ?

— Oui, Monsieur Victor, c’est ça ! Je suis une salope… Fessez-moi avec la règle si vous en avez envie, mais branlez-moi, je vous en supplie, je vais jouir…

— Alors, prends la règle et donne-la-moi en me demandant de te fesser très fort avec !

Albertine prit la règle et la lui tendit en se tordant le bras.

— S’il vous plaît, Monsieur Victor, ayez la bonté d’utiliser cette règle pour frapper mes grosses fesses…

— Compte les coups !

La règle tomba sur les fesses d’Albertine avec un claquement sec et, bien qu’elle s’y attendît, la jeune femme ne put retenir un frémissement de surprise. Elle cria. Le deuxième coup suivit aussitôt.

— Alors, tu comptes ?

— Trois, cria-t-elle comme tombait un nouveau coup.

— Non, pas de ça ! Les deux premiers ne comptent pas ! Ni celui-ci !

Reprenant sa masturbation de la main gauche, Victor se mit à la fouetter avec la règle. Méthodique et habile, en fesseur averti, il ne frappait jamais deux fois de suite au même endroit. Très vite, la volumineuse croupe tendue sur le bord du bureau prit une jolie couleur rouge.

— Trente-quatre… Aïe ! Trente-cinq… aïe ! Trente-siiiiix… aaah…

Soudain, tout le corps d’Albertine se cabra. À demi redressée, elle cria sa jouissance et retomba, brisée, vidée, haletante. Victor fit alors le tour du bureau, lui releva doucement la tête et l’embrassa à pleine bouche.

— Eh bien, ma chère Albertine, ne dirait-on pas que tu viens enfin de trouver ta voie ?

— Oui, Monsieur Victor… Je vous en remercie…

Repue de jouissance, Albertine, les fesses brûlantes et écarlates, crut en avoir fini et voulut se relever.

— Que fais-tu ? Qui t’a donné l’ordre de te bouger ?

— Mais… Victor… je pensais…

Victor explosa de colère.

— Tu ne penses rien du tout ! Tu fais ce que je dis, c’est tout ! Et tu me parles avec respect ! Où te crois-tu ? Qu’imaginais-tu ? Qu’une simple petite séance comme celle-ci suffirait à me garantir ta bonne foi, et à me pousser à agir à l’encontre des intérêts de ma compagnie à seule fin de te donner un emploi ? Après tout, je suis bien trop bon de m’occuper de toi !

Il contourna son bureau, en éloigna son fauteuil et s’y affaissa, brusquement radouci. Devant cet éclat, Albertine, surprise, avait repris sa position penchée, le cul offert. Et bien que Victor fût maintenant derrière elle, et qu’elle sentît le poids de son regard sur ses fesses en feu, elle n’osait plus bouger.

— Tu acceptes de me vendre ton corps en échange d’un travail de misère, pour lequel tu n’as aucune qualification, tu t’habilles en pute, tu viens t’exhiber devant moi avec une complaisante coquetterie, et tu jouis sans pudeur, d’une simple fessée…

Il demeura songeur durant quelques instants qui parurent des heures à la jeune femme demi-nue et honteuse. Les commentaires de Victor ne décrivaient-ils pas très exactement sa conduite ? Elle n’allait pas nier l’évidence, cela ne ferait qu’ajouter l’hypocrisie à l’indécence. Mieux valait donc encore demeurer silencieuse.

— N’as-tu pas aimé ce que tu viens de subir ?

— Si, Monsieur, cela m’a beaucoup plu… souffla-t-elle, tremblante.

— Eh bien, à moi aussi, dit-il, d’un ton presque désabusé. Ta conduite est exactement ce que j’attends d’une femme, celle d’une esclave soumise, impudique et heureuse… Acceptes-tu de devenir mon esclave ?

— Oui, Monsieur Victor, je suis d’accord, déclara Albertine d’une voix sourde mais déterminée.

Victor eut un soupir de contentement. Il lui tapota la fesse, comme on flatte le cul d’une jument, puis il se leva de son fauteuil.

— C’est très bien… Désormais, tu m’appelleras « Maître » quand nous serons seuls, ou devant certaines personnes qui sont de connivence et « Monsieur Victor » le reste du temps.

— Bien, Maître.

— À partir d’aujourd’hui, les pantalons te sont interdits ainsi que les collants et les slips, sinon, quand tu auras tes règles, et encore : je t’expliquerai comment faire en temps utile… Tu ne porteras plus que des talons hauts et des bas. Tu porteras également des guêpières ou des corsets : tu as le physique d’une femme à corset… Cela te semblera peut-être pénible au début mais, très vite, tu ne pourras plus t’en passer…

— Oui, Maître.

— Tu ne devras plus croiser les jambes, ni serrer les genoux, et tu relèveras ta jupe avant de t’asseoir. Cela vaut pour tous les instants, mais de plus, quand nous serons ensemble, tu devras avoir en permanence la bouche entrouverte. Cette exigence semble banale, mais j’y tiens tout particulièrement, et je serai intraitable pour punir tout manquement ! Fais-le dès maintenant !

Il avait déjà fait le tour du bureau sur lequel Albertine demeurait toujours penchée. Il avança et lui releva la tête d’un doigt sous le menton. Il la regarda lui obéir et entrouvrir la bouche ; elle soutint son regard.

— Tu dois également toujours garder les yeux baissés…

Albertine baissa les yeux.

— Lève-toi.

Elle se mit debout, face à lui, devant le bureau, les yeux baissés.

— Quand tu es debout, tu dois te tenir très droite, les jambes écartées. Cambre-toi. Croise les bras dans le dos. Voilà, c’est parfait. Tu prendras cette position chaque fois que je te dirai de te mettre au garde-à-vous.

— Oui, Maître.

— Quand je te dirai « repos », tu te mettras à genoux, en conservant les bras croisés dans le dos et en restant toujours très cambrée, et tu écarteras les cuisses le plus largement possible. C’est bien compris ?

— Oui, Maître.

— Alors, repos !

Albertine s’abaissa, pliant les genoux, les bras dans le dos.

— Écarte mieux les jambes !

Elle obéit en grimaçant.

— C’est bien, conclut-il d’un ton satisfait. Mais puisque tu es maintenant à bonne hauteur, tu vas me sucer.

Victor s’appuya légèrement contre son bureau et, d’un geste vif, se débraguetta et sortit son sexe déjà à moitié bandé.

— Approche-toi à genoux, sans décroiser les bras. As-tu déjà seulement sucé une bite ?

— Oui, Maître, parfois, mais je n’aime pas beaucoup cela.

— Tiens… Ce n’est pas ce que tu m’as dit tout à l’heure ! Qu’importe, tu vas l’aimer désormais, et apprendre à bien le faire. Garde les bras dans le dos : c’est ta bouche seule qui doit travailler, non tes mains…

Albertine ouvrit la bouche autour du sexe tendu vers elle, amorça un mouvement de va-et-vient. À plusieurs reprises, Victor la guida, lui expliquant avec précision ce qu’elle devait faire. Elle fut contrainte d’avaler toute la longueur de la hampe, ce qui lui occasionna un haut-le-cœur qui faillit la faire vomir. Mais Victor lui avait saisi la tête à deux mains et il l’empêcha de se dégager complètement, ne lui laissant reprendre qu’une brève inspiration.

Bientôt, le choc répété du gland au fond de la gorge lui arracha des larmes. Ses genoux sur le plancher dur, ses cuisses trop écartées, ses bras crispés dans le dos, et la fatigue de son cou, à osciller sans cesse et le plus vite possible, tout cela la faisait souffrir de plus en plus. Enfin, il annonça qu’il allait jouir et lui ordonna de tout avaler.

La pression de ses mains sur la nuque d’Albertine se fit plus insistante. Il lui maintint la tête au bout de son sexe et s’enfonça autant qu’il put lorsqu’il se sentit prêt à éjaculer. Bien qu’elle s’y attendît, la giclée étouffa Albertine qui ne put tout avaler ; du sperme coula de sa bouche et des gouttes tombèrent par le parquet ciré.

— Tu as beaucoup de progrès à faire, commenta Victor d’un ton sec. Et tu en as mis partout… Nettoie-moi !

Sans décroiser les bras, Albertine lécha le gland du mieux qu’elle put et, pour parachever sa tâche, reprit entre ses lèvres le sexe amolli.

— Il y en a aussi par terre ! Et sur mes chaussures !

La jeune femme n’eut pas besoin de plus de précision. Se prosternant sans quitter son inconfortable position, les bras dans le dos, les genoux écartés, elle lécha les gouttelettes de sperme qui avaient giclé sur les chaussures et sur le sol.

— Garde-à-vous !

Albertine se releva et prit la pose, tandis que Victor décrochait le téléphone pour signaler à sa secrétaire qu’il serait absent durant le reste de la journée.

— Remets ta jupe et suis-moi. Nous avons rendez-vous.

— Oui, Maître, dit Albertine, n’osant rien demander, malgré son inquiétude.

Albertine craignit le pire quand Victor l’emmena dans une boutique discrète, assez terne, portant simplement sur la vitre l’inscription peinte au blanc d’Espagne : Toilettage pour chiens.

Quelques instants après qu’ils eurent pénétré dans la salle d’attente, un homme d’une trentaine d’années, vêtu d’une blouse blanche, passa la tête par l’entrebâillement d’une porte.

— Ah, c’est vous, Victor ! Je termine une cliente et je suis à vous…

Malgré son insupportable inquiétude, Albertine était extrêmement intriguée, mais elle n’osa poser aucune question. Se tenant droite sur la chaise fatiguée, elle prit bien soin de ne pas serrer les genoux. Victor s’était d’ailleurs assis en face d’elle et parcourait distraitement un magazine tout en jetant régulièrement des coups d’œil furtifs et satisfaits dans sa direction. Cette attente lui fut pénible, et l’ignorance de ce qui l’attendait augmentait son humiliation. Son inquiétude grandit encore lorsqu’elle vit sortir de ce curieux cabinet une jeune femme sanglotante, qui marchait à petits pas, tenue fermement au bras par son mari.

— Oh, que j’ai mal, murmura-t-elle en passant près d’Albertine.

— Mais il faut souffrir pour être belle, répliqua son mari en riant et en la propulsant vers la porte de la rue.

Albertine ouvrit la bouche, prête à protester, à se révolter, à s’enfuir, mais déjà Victor la tenait solidement par le bras, avec un geste presque similaire à celui de l’homme qui venait de sortir.

— Entrez ! invita joyeusement le jeune homme en blouse blanche.

Albertine fut alors introduite dans une large pièce entièrement carrelée de blanc. Il y avait là, au centre, une grande table d’acier cernée de différents appareils et dispositifs évoquant l’hydrothérapie, ou un cabinet de dentiste. Une rampe de tubes fluorescents jetait sur l’ensemble une lumière brutale.

Lorsque Victor la fit avancer, Albertine découvrit soudain, sur le côté de la table, posé sur une serviette blanche, un alignement scintillant de pinces à épiler de toutes tailles.

— Voici donc la femelle dont je t’ai parlé. Avec elle, Joseph, je crois que tu vas avoir du travail. Faut-il qu’elle se déshabille complètement ?

— Non, non, ce n’est pas la peine, assura le jeune homme. Il suffit qu’elle retire sa jupe et sa culotte.

— Elle a déjà le cul nu, bien évidemment, répliqua Victor.

Albertine rougit jusqu’aux oreilles, mais ne bougea pas, debout dans la lumière, entre les deux hommes qui l’observaient, désemparée.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? N’as-tu pas entendu ? lui lança sèchement Victor.

— Mais ? s’écria-t-elle avec angoisse. Que va-t-on me faire ?

— Ne pose pas de questions et obéis !

Elle chercha alors le regard du jeune homme afin d’en obtenir une réaction, un signe, une parole, susceptible de la rassurer, mais elle ne rencontra qu’un visage fermé et légèrement moqueur. Résignée, elle tira sur les pans de cette jupe qui s’ouvrait si facilement.

À la seconde suivante, elle sentit la présence de Victor derrière elle, et ses mains qui lui ramenaient sans douceur les bras dans le dos, tandis que le jeune homme se penchait bizarrement pour observer la toison de son ventre. Il se redressa presque tout de suite, visiblement satisfait de cette brève inspection, et se dirigea vers la grande table…

— Allons, ma petite dame, je ne vais pas te manger, dit-il en riant de bon cœur. Si vous voulez bien l’amener ici, Victor… Ne vous inquiétez pas trop. La plupart des nouvelles clientes font preuve d’un peu d’appréhension surtout quand elles ne savent pas pourquoi elles sont là… Ce n’est pas bien grave. De toute façon, s’il le faut, j’ai ici de quoi venir à bout des femmes les plus rebelles !

Albertine faillit hurler. Joseph ne semblait pas vraiment redoutable, avec son air d’étudiant attardé, mais ses allusions goguenardes lui firent soudain penser qu’il pouvait s’agir d’un fou dangereux. Elle n’ignorait pas que les véritables fous, à l’encontre des plaisanteries qui courent à leur sujet, sont souvent des personnes très ordinaires, à l’apparence banale… Et la présence de Victor, malgré toute l’étrange volupté qu’il lui avait fait découvrir aujourd’hui, ne la rassurait pas…

D’ailleurs, ce fut Victor qui lui plaqua durement la main sur la bouche tout en la faisant basculer sur la grande table d’acier froid…

— Si vous n’avez pas changé d’avis, Victor, il faut la retourner…

Joseph aida donc Victor à la retourner, puis, tandis que Victor la maintenait solidement, il sortit de dessous la table des bracelets et des sangles, ainsi qu’une sorte de gros coussin cylindrique recouvert de cuir qu’il plaça sous le ventre d’Albertine.

La jeune femme se retrouva les membres en croix, liée aux poignets, sous les genoux et aux chevilles, d’une manière assez lâche, les fesses seulement surélevées et entrouvertes.

Brusquement, il y eut des bruits de chaînes et le ronflement d’un moteur. Albertine sentit le coussin sous son ventre s’élever vers l’arrière, projetant sa croupe. En même temps, les sangles passées en haut de ses mollets lui écartèrent atrocement les genoux. Elle était maintenant prosternée, écartelée, grotesque et obscène, en pleine lumière…

— Regarde-moi un peu ça, Joseph ! As-tu déjà vu un cul aussi poilu ?

— Ma foi, il faut reconnaître qu’elle est particulièrement bien fournie.

Ce n’est pas rare chez les brunes…

— Même dans cette position, le cul en l’air et bien écarquillé, on distingue à peine les lèvres de son sexe…

— C’est parce qu’elle serre les fesses d’appréhension, sans doute, fit Joseph. Mais c’est surtout la raie qui est garnie. Même au-dessus de l’anus ! Regardez la longueur de ces poils.

Albertine était aussi mortifiée de sentir les doigts étrangers sur ses parties intimes que d’entendre ces commentaires avilissants. Mais elle ne put réprimer un cri de douleur autant que de surprise quand l’étrange praticien lui arracha un poil. Elle contracta ses muscles au grand amusement des deux hommes. Puis Joseph, sans doute déjà excité par le spectacle impudique qu’elle lui offrait, et visiblement grand amateur de postérieurs féminins, passa longuement une main douce sur la surface de ses fesses. Malgré elle, Albertine frémit… Presque de plaisir, malgré les circonstances humiliantes.

— As-tu une cravache ? demanda soudain Victor.

— Bien sûr ! Là, dans l’armoire de gauche… Mais n’est-elle pas assez marquée comme cela ? Je vois que vous ne l’avez pas ménagée. Vous avez pris une règle plate, dirait-on ?

— Ah, ah ! jubila Victor. Je reconnais bien l’œil de l’expert. Mais quoi qu’elle ait déjà subi, elle doit être punie pour ces simagrées.

Albertine tourna un visage affolé vers Victor qui approchait, un martinet à la main.

— Je parierai que tu n’as jamais goûté à ce petit instrument pour femmes désobéissantes, dit-il, en lui mettant l’objet sous le nez.

— Oh, je vous en prie… Non… Je n’ai rien fait, Monsieur Victor !

— Avant de te faire épiler la raie, quelques coups de fouet te rappelleront que tu dois obéir sans discussion ni réticence à tous mes ordres !

Victor la cingla une demi-douzaine de fois sur les fesses et les cuisses, lui arrachant des plaintes qu’elle ne put retenir, puis il fit signe à l’homme de l’art qui attendait, une pince à la main, de commencer son travail. Albertine perçut la froideur du métal, puis commença à s’agiter.

L’épilation opérée à sec, sans poudre ni crème, était particulièrement douloureuse. Penché sur elle, Joseph attaquait chaque poil avec la précision d’un chirurgien.

— Oh ! Aïe… Arrêtez ! Ça fait trop mal, suppliait-elle.

Elle s’agitait autant que le lui permettaient ses liens, c’est-à-dire fort peu, dans l’espoir d’échapper à l’horrible pince.

— Tenez-vous tranquille, Madame. Je risque de vous blesser.

— Ça me brûle ! C’est affreux !

Joseph examina les premiers résultats de son travail.

— Je dois lui attacher les cuisses, expliqua-t-il à Victor en prenant sous la table un curieux dispositif nickelé.

Il s’agissait de deux lames courbes, chacune un peu plus large qu’une main, que Joseph plaça entre les jambes d’Albertine, juste sous son sexe, et adapta au gros cylindre recouvert de cuir. Quelques instants plus tard, il actionnait une manette, et les cuisses de la jeune femme prosternée se trouvèrent absolument immobilisées, dans le plus grand écart imaginable.

Albertine eut le souffle coupé par l’efficacité du système. Elle sentait sa vulve non seulement exhibée, mais ouverte, bâillant comme une grande blessure verticale.

— Je vais être obligé d’arracher plusieurs poils à la fois, expliqua Joseph. Sinon, il faudrait au moins deux séances…

— Pas question, tout doit être fini aujourd’hui. Est-ce un problème ?

— Pour moi, non ! Mais ça va la faire souffrir davantage !

Victor éclata d’un rire cruel.

— Mais ce n’est que mieux ! En l’amenant ici, je n’avais pas l’intention de lui offrir une partie de plaisir…

Sous la pince qui la torturait de nouveau, Albertine ne pouvait retenir ses cris. Une intense brûlure envahit la longueur entière de son entrefesse.

Le martinet lui avait paru moins douloureux.

L’opération dura au moins une heure. Quand ce fut enfin terminé, tandis qu’elle se crispait vainement dans ses liens en pleurant, les deux hommes bavardèrent quelques minutes au-dessus d’elle.

— Voilà la raie est bien nette ; ça fait tout de même plus propre !

— On dirait presque un anus de petite fille…

— L’avez-vous déjà essayée de ce côté-là ? Elle paraît bien étroite…

— Non, effectivement, je n’ai pas encore eu le temps, expliqua Victor. Mais elle n’est vraiment mon esclave que depuis quelques heures…

— Voulez-vous que je l’assouplisse un peu à l’écarteur ?

— Non, ce n’est pas la peine. Je l’assouplirai moi-même, à ma manière ! Par contre, il faudrait lui nettoyer également le dessus du pubis, tous ces poils qui montent à l’assaut du nombril !

— Et la motte, on n’y touche pas ?

— Non, non ! Tant que je n’ai pas fait poser d’anneaux aux lèvres de sa chatte, cette grosse touffe est bien utile pour la saisir…

À la fin de cette mémorable journée, Victor emmena Albertine dans la boutique de lingerie où elle s’était déjà rendue à l’heure du déjeuner.

— Alors, ça s’est bien passé ? demanda Mireille, la vendeuse, dès qu’ils furent seuls dans le magasin.

— Pas trop mal, commenta Victor, avec une moue. Elle prend assez bien la fessée… Par contre, elle suce très mal et elle est vierge du cul.

Plus encore qu’en présence du curieux toiletteur, Albertine se sentait affreusement insultée par ces déclarations la concernant, comme si elle n’était pas là, et faites à une autre femme. Elle rougit violemment.

— La jupe lui va bien, mais j’aimerais que tu lui trouves une robe plus adaptée pour se rendre demain à une réunion mondaine ?

— Chez Ferdinand, je suppose…

— Tu devines toujours tout, ma chère Mireille… Tu es merveilleuse…

La jeune femme fit passer Albertine dans le salon d’essayage et lui ordonna de retirer son ensemble. Albertine s’exécuta sans un mot. Lorsqu’elle ne fut plus revêtue que de sa guêpière et de ses bas, debout au milieu des reflets que lui renvoyaient les miroirs, elle put suivre des yeux Mireille qui tourna autour d’elle tout en la scrutant de la tête aux pieds avec une attention très professionnelle.

Les traces rouges et violines qui parsemaient encore sa croupe, ses hanches, ses cuisses, les rougeurs talquées sur son pubis et la raie de ses fesses arrachèrent à la jeune vendeuse un petit gloussement entendu.

— Garde-à-vous !

Surprise d’entendre cet ordre convenu avec Victor dans la bouche d’une étrangère, Albertine eut une hésitation, ce qui lui valut immédiatement une gifle. Elle prit aussitôt la pose indiquée.

— Comme tu as déjà le cul rouge, j’ai préféré te gifler, expliqua Mireille, comme pour s’excuser et en lui adressant pour la première fois un sourire de complicité. Il vaut mieux varier les plaisirs, non ?

Quelque peu inquiète, Albertine choisit de s’en tenir à son rôle.

— Oui, Madame…

— Tiens ! Enfile cette robe.

La robe que Mireille lui tendait était extrêmement moulante et semblait doubler la guêpière, tout en laissant deviner les pointes de ses seins. La partie basse épousait très précisément les formes du bassin, mais s’arrêtait juste en haut des bas en s’évasant, de sorte qu’au moindre mouvement, la peau nue de ses cuisses apparaîtrait, sinon la base des fesses ou le triangle de la motte, pour peu qu’il y ait un souffle d’air.

— C’est parfait ! décréta Victor en découvrant cette nouvelle tenue.

— Et comme manteau… court, ou long et bien fendu ?

Victor voulut choisir sur pièce et Albertine dut donc essayer cinq ou six manteaux légers, de longueurs variées, mais qui avaient en commun de laisser voir ses jambes, au moins lorsqu’elle marchait. Finalement, Victor se décida pour un vêtement long, fendu derrière jusqu’à la taille et qui, à chaque pas, la dévoilait généreusement.

— Parfait, dit-il. Sinon que je ne vais pas pouvoir m’éloigner d’elle : elle se ferait ramasser par les flics pour racolage sur la voie publique…

Cette allusion à son apparence de prostituée amena de nouvelles larmes dans les yeux d’Albertine. Quelques instants plus tard, elle marchait à côté de lui en direction de la voiture, et elle comprit alors la justesse de cette remarque quand deux hommes qui sortaient d’un café lancèrent, en la voyant, des plaisanteries obscènes.

Albertine et feu Lucien, son mari, habitaient une maison ancienne mais cossue, en plein centre-ville. Lorsque la voiture de Victor s’arrêta devant le portail, Albertine se dit avec amertume que cette demeure ne lui appartenait plus. À moins qu’en acceptant, avec une abjecte soumission, les caprices de l’associé de son mari, elle ne parvienne à le convaincre de la laisser vivre encore ici. Mais quelles humiliations nouvelles exigerait-il en échange ? Elle préférait ne pas y songer.

— Tiens, mets ça, dit Victor en lui tendant son propre imperméable. Après tout, je vais habiter ici dès la semaine prochaine, et je ne tiens pas à faire mauvaise impression auprès des voisins…

Albertine remercia servilement.

— Retire cet imper et ta robe ! ordonna Victor dès que la porte fut refermée. D’un index précis, il lui désigna un motif du carrelage de l’entrée. Désormais, j’exige que tu ne franchisses plus jamais cette ligne sans t’être, au préalable, débarrassée de tous tes vêtements, compris ?

— Oui, Maître…

Les larmes aux yeux, Albertine s’exécuta. Dès qu’elle se fut déshabillée, Victor la poussa d’une bourrade pour la faire avancer.

— La décoration est vraiment exécrable… commenta-t-il en partant d’un grand rire. J’y remédierai bientôt… Mais aujourd’hui, j’aimerais que tu considères encore cette maison comme la tienne. Ce sera comme un viol. Tu vas m’offrir à boire, à genoux… Ensuite, tu te mettras nue.

Sans comprendre, car elle était dévêtue, Albertine servit un whisky.

— Quand je dis nue, je veux dire comme au jour de ta naissance ! Retire tes bagues, tes boucles d’oreilles, et même tes chaussures…

Albertine obéit sans un mot, puis elle se mit au garde-à-vous comme elle sentait que cela lui plairait.

— Bien, maintenant, nous allons examiner ta garde-robe, afin de voir si elle contient quelques vêtements que je t’autorise à garder… Mets-toi à genoux et montre-moi le chemin… Croise tes poignets dans le dos ! Cela donne à ta croupe une apparence plus soumise…

Victor suivit Albertine sans s’impatienter de la lenteur de sa progression.

En fait, il appréciait fort le spectacle misérable qu’elle lui offrait en se traînant ainsi au travers de sa propre demeure, au centre de son univers familier.

— Quelle est l’armoire dans laquelle tu ranges tes affaires ?

— Celle-ci, Maître.

— Ouvre-la.

Désorientée par le fait de devoir lever les bras pour ouvrir un meuble aussi familier, Albertine eut un sanglot qui fit rire l’impitoyable Victor.

— Sors tous tes vêtements ! Non, ne te soucie pas de les froisser ! Jette-les simplement au milieu de la pièce… Tu peux te lever, pour atteindre les cintres… Allez ! dépêche-toi !

Même si elle n’avait presque jamais porté certains vêtements, Albertine se mit à sangloter en les entassant ainsi, pêle-mêle, sur le sol de la chambre, car elle comprenait bien que cet amas symbolisait l’abandon de sa condition de bourgeoise aisée et respectable…

— Va me chercher des sacs-poubelles !

Lorsqu’elle revint, Victor avait déjà mis de côté pull-overs et pantalons. Il lui ordonna d’ouvrir un sac et il les y enfourna sans les regarder. Il lui demanda ensuite de passer une à une les robes et les jupes qui n’étaient pas trop longues ou trop étroites, et donc peu pratiques à relever ou à remonter. Après plus d’une heure d’essayage, seule une petite douzaine de vêtements avaient été retenus, les autres disparaissant inexorablement dans un sac-poubelle. Victor lui fit jeter également tous ses soutiens-gorge, collants et slips.

— Quand tu auras tes règles, tu mettras un tampax, ou une serviette hygiénique fixée avec du sparadrap. Maintenant que tu n’as plus de poils, tu verras que cela suffit amplement. Et ainsi, ton trou du cul, au moins, demeura parfaitement accessible…

Les chaussures subirent le même sort, à l’exception de deux paires dont il jugea les talons tout juste assez hauts, mais dont la forme lui paraissait particulièrement seyante. Quatre chemisiers qui s’ouvraient par-devant furent également épargnés.

— Les camions de la voirie ne vont pas tarder… Mets ce manteau et sors tout ça ! lui ordonna-t-il en guise de conclusion.

Albertine eut l’impression que le sol s’ouvrait sous ses pieds. Avec tous ces vêtements, c’était une grande partie de sa vie qui disparaissait.

Un instant, elle crut que Victor comprenait son désarroi, mais elle déchanta rapidement.

— Peut-être regrettes-tu de jeter ainsi des fringues de grands couturiers, après tout… Alors, si tu préfères, je veux bien que tu ailles les vendre dimanche au marché de Montreuil, mais à la condition que tu y sois vêtue ainsi, à poil sous ton vison…

Lorsqu’elle traîna les sacs sur le trottoir, la voiture de la voirie arrivait juste au milieu de la rue, et Albertine eut l’impression que les éboueurs savaient qu’elle était nue sous son manteau.

Elle revint en larmes à l’intérieur de la maison.

— Ne t’inquiète pas. Je me chargerai de veiller à ce que tu reconstitues une garde-robe très vite, en la payant de tes faveurs intimes. Seulement, elle sera en rapport avec ton nouveau statut d’esclave soumise aux règles de son Maître, c’est tout.

— Oui, Maître. Je ferai tout ce que vous voudrez, dit-elle en ravalant ses sanglots.

— Demain, tu viendras au bureau avec cette jupe écossaise, un chemisier blanc et ces chaussettes… En attendant, mets la jupe rouge qui te moule si bien, avec ce chemisier transparent…

— Bien, Maître.

— Et cette armoire ? Je suppose qu’elle contient les affaires de Lucien ? Tu feras venir une association charitable pour qu’elle les distribue aux clochards… Malgré le goût exécrable de ton défunt mari pour s’habiller, je suis sûr que ces horreurs feront grand plaisir à quelques loqueteux…

Victor exigea ensuite qu’elle lui prépare un dîner rapide.

— Sers-moi d’abord un whisky avec des glaçons… Dès que tu auras fini de préparer, tu mettras la table. Un seul couvert !

— Bien, Maître.

— Tu es très convaincante, en bonne à tout faire, lui dit-il quand elle revint pour le servir. Pendant que je mange, mets-toi au garde-à-vous, cuisses écartées !

— Je ne peux pas, Maître. La jupe est trop étroite…

— Mais si, force un peu, tu vas y arriver.

Albertine écarta les jambes au maximum. Les pans de sa jupe moulante se serrèrent sur ses cuisses et lui firent entrer les boutons des jarretelles dans la chair. Victor prit alors un glaçon et le fit fondre entre ses cuisses, sous la jupe. Il en plaça ensuite un deuxième à l’entrée de sa vulve, et elle sentit ses grandes lèvres se glacer. Indifférent à sa douleur, Victor dut forcer pour que le glaçon pénètre dans son sexe. Lorsque celui-ci fut suffisamment enfoncé pour ne pas ressortir, Victor en prit un troisième qu’il lui inséra encore à l’intérieur du vagin ; très vite, il en ajouta un autre, et puis un autre encore, sans attendre qu’ils fondent.

Il lui en enfonça ainsi une douzaine… Les jambes ruisselantes, le ventre gelé, Albertine dut aller, ainsi remplie, chercher la suite du repas.

Il lui demanda de ramener également d’autres glaçons qu’il lui mit dans le sexe au fur et à mesure qu’ils fondaient. À l’occasion, il lui caressait les fesses avec des glaçons et les introduisait dans son anus quand ils avaient pris une forme ovoïde.

— Tu es vraiment chaude du cul ! dit-il en riant. Après les coups de martinet que tu as reçus, il faut bien te refroidir…

— Oui, Maître. Il le faut.

— As-tu une banane ?

— Oui, Maître. Il m’en reste plusieurs…

— Va les chercher.

Quand elle revint avec les bananes, Victor les trouva trop chaudes à son goût. Il lui remplit de nouveau le vagin de glaçons et y introduisit ensuite une banane qu’il fit aller et venir en changeant de côté afin qu’elle soit bien refroidie.

Albertine, fortement humiliée par le clapotis du fruit dans son sexe, se sentait fléchir sur ses jambes, mais Victor la rappela à l’ordre en lui ordonnant de remonter davantage sa jupe, et de garder les cuisses bien écartées. Durant de longues minutes, il continua à la branler avec la banane, puis il enleva la peau et la lui remit dans le sexe. Lorsqu’il fut lassé de ce jeu, il lui fit lécher le fruit amolli tout en lui donnant des conseils sur la manière de sucer.

— Retiens bien cette leçon car, désormais, c’est ainsi que tu devras me sucer la bite…

Finalement, il mangea le reste de la banane et ordonna à Albertine de rabaisser sa jupe.

— Tu as faim, peut-être ?

— Oui, Maître.

Il disposa par terre son assiette dans laquelle restaient quelques morceaux de viande et un peu de purée.

— À genoux, mains derrière le dos et mange.

Brusquement perplexe, Albertine regarda l’assiette, puis elle releva la tête et regarda son bourreau droit dans les yeux. Victor leva la main, prêt à la gifler. Alors, elle baissa les yeux et éclata en sanglots.

— Je comprends, lui dit-il alors avec, pour la première fois depuis qu’il l’avait convoquée, une intonation légèrement attendrie. La journée a été dure pour toi, mais elle n’est pas encore terminée, alors mange et vite !

En hésitant, Albertine se mit à genoux. Dans ce mouvement, la jupe trop étroite se déchira sur toute la longueur, très relative. Se sentant encore plus abattue par cet accident, Albertine se pencha pour lécher et aspirer les restes de Victor. Comme une partie de sa chevelure s’était défaite, et que des cheveux traînaient dans la purée, Victor les lui ramena en arrière, sur la nuque, et il profita de ce geste pour lui presser le visage dans l’assiette. En pleurant, Albertine continua de manger.

— Tu es une bonne petite chienne… clama-t-il en lui assenant une grande claque sur les fesses. Lèche bien tout !

Enfin il lui ordonna de relever le buste, en demeurant à genoux, les mains derrière le dos et il lui essuya la bouche avec sa serviette de table.

— Viens ici, dit-il, en pointant un doigt sur ses genoux.

Albertine soupira, résignée, et s’approcha à petits pas craintifs. Victor lui saisit le poignet, la tira vers lui et l’allongea en travers de ses jambes.

— Je t’avais prévenue que tu serais punie, dit-il en passant son bras autour de sa taille.

Les mains posées à plat sur le tapis, Albertine gémit faiblement. Une petite pince tomba de sa chevelure. Elle se sentait ridicule dans cette posture inconfortable pour la taille d’une femme adulte. Mais c’est ainsi que Victor la voulait, pour l’humilier, la ravaler au rang d’une petite fille qu’il fallait fesser.

Curieusement, cela lui parut bien plus avilissant que d’être traitée en esclave sexuelle, asservie et battue, certes, mais femme et désirable…

Elle serra les jambes quand elle sentit qu’il lui relevait sa robe. Victor ne se pressait jamais quand il la préparait pour une punition. Il passa le tissu de fin lainage sous son bras pour l’empêcher de retomber.

— C’est seulement un acompte. Tu reviendras pour le solde, quand tu auras desservi la table.

Les claques tombèrent, rendant un bruit sec qui emplissait la pièce.

Victor ne se pressait pas. Il levait haut la main et la faisait retomber sur chaque fesse, l’une après l’autre. Puis il alternait, frappant de biais, pour atteindre de façon rasante la large surface de chair nue étalée sous ses yeux. La douleur était immédiate, et Albertine, douillette, faisait aller ses hanches en tous sens, dans la limite étroite que leur laissait le bras qui encerclait sa taille. Sans se laisser attendrir par le crescendo des cris qui montaient du tapis, Victor prolongea calmement la correction pendant cinq bonnes minutes.

— Puisque tu te conduis comme une petite fille, tu es punie comme une petite fille, répondit-il plusieurs fois aux appels à la clémence.

Enfin, il s’arrêta de fesser et relâcha son étreinte. Albertine glissa de ses genoux et resta quelques instants à quatre pattes, pleurnichant et se frottant les fesses. Victor se rendit au salon, sans se retourner.

— Je t’attends après la vaisselle, dit-il seulement.

Albertine fit traîner l’opération pour retarder l’instant de sa deuxième comparution. Elle essuya chaque verre avec un soin inhabituel et rinça quatre fois son évier.

Quand elle entra dans le salon, Victor l’attendait confortablement installé dans le fauteuil préféré de feu son associé. Il fumait un cigare en exhalant de grandes volutes bleues.

— Maintenant, dégrafe ma braguette et sors ma bite. Vite !

Maladroitement, les yeux encore emplis de larmes, bouleversée par tant d’avilissements, Albertine fit coulisser la fermeture Éclair et sortit avec difficulté le sexe déjà bandé. Lui saisissant les cheveux à pleines mains, Victor se fit sucer en la guidant dans ses mouvements. Puis il la redressa et, relevant la jupe déchirée jusqu’à ne plus former qu’un bourrelet autour de sa taille, il la plaça à cheval sur ses cuisses.

— Prends ma bite et guide-moi en toi !

Albertine obéit et, dès que le gland fut engagé à l’entrée de sa vulve, il lui pressa les épaules et l’empala sur sa verge.

Il lui fit l’amour ainsi, doucement, et ils eurent leur plaisir ensemble.

Le lendemain matin, lorsqu’Albertine arriva pour prendre son nouveau poste, les autres employées la regardèrent sournoisement, et elle les entendit chuchoter derrière son dos. Après tout, n’était-elle pas la veuve de l’un des patrons ? De la voir ainsi vêtue comme une petite fille trop maquillée, d’une minijupe écossaise et de socquettes blanches, avait de quoi choquer… Et si, comme elle le supposait, la réputation de Victor permettait de deviner les humiliations qu’il lui faisait subir, son séjour ici allait être un enfer…

Mais elle n’avait aucune idée de l’attitude qu’il convenait d’adopter en des circonstances aussi inhabituelles. Gênée, honteuse, elle limita ses conversations aux plus plates banalités jusqu’à ce qu’enfin, vers onze heures, Monsieur Victor la fasse appeler dans son bureau.

Des sourires la suivirent, mais elle était alors trop anxieuse de ce que son patron et Maître allait lui faire subir pour s’en soucier. Frissonnant jusqu’au tréfonds d’elle-même, elle frappa à la porte.

— Entrez… Ah ! c’est toi, Albertine… Approche !

Presque titubante d’inquiétude, elle marcha jusqu’au bureau.

— Relève ta jupe. C’est bien ! Pas de slip ! Immédiatement accessible. Tu fais très petite salope de collégienne, avec tes socquettes sur tes bas.

Victor prit ensuite son manteau et lui fit signe de sortir de son bureau.

En passant près de sa secrétaire, il l’informa qu’il serait absent pour la journée, et Albertine sentit les sourires redoubler dans son dos.

Quelques minutes plus tard, Victor la faisait monter dans sa voiture, lui précisant de relever sa jupe avant de s’asseoir, ce qui eut pour conséquence de dévoiler ses cuisses, ses bas et les jarretelles de la guêpière. Il observa avec jubilation le spectacle qu’elle lui offrait, puis s’installa derrière le volant.

— En voiture, après avoir relevé ta jupe, tu dois écarter les cuisses au maximum en posant les fesses au bord du siège et en ramenant les pieds presque en dessous… Ensuite, tu mets la ceinture de sécurité et tu croises les bras dans le dos.

Albertine se retrouva le sexe ouvert sous la courte jupe plissée et les seins tendus en avant.

Même si un éventuel passant ne pouvait voir son pubis, il ne pourrait ignorer à quel point sa pose était indécente.

— Entrouvre les lèvres ! Et baisse les yeux lui ordonna-t-il en pinçant son clitoris déjà dressé.

Riant grassement, Victor ajouta qu’il allait falloir qu’il prévoie une protection pour le siège qu’elle ne manquerait pas de souiller à force de mouiller ainsi. Les joues écarlates d’humiliation, Albertine reconnut en son for intérieur qu’effectivement, la situation l’excitait vivement.

Durant une grande partie du trajet, Victor la caressa, lui donnant par trois fois du plaisir. Quand ils arrivèrent dans la ville voisine, son clitoris lui faisait mal à force d’être enflammé, pincé, exacerbé…

Victor se dirigea aussitôt vers le quartier chaud. Il était encore trop tôt pour que les activités louches aient vraiment commencé ; les rues étaient tranquilles et il n’y avait que quelques prostituées de loin en loin. Victor les ignora et prit une rue commerçante.

— Tiens ! Ce magasin a bonne allure… Ça me donne une idée…

Quelques instants plus tard, il la faisait entrer dans une maroquinerie qui se trouvait être déserte. Au tintement de la sonnette, un monsieur d’une cinquantaine d’années émergea de l’arrière-boutique et leur demanda ce qu’ils désiraient.

— Nous voudrions un collier de chien, en cuir clouté si possible.

— Pas de problème, m’sieur-dame… J’ai différents modèles. Si vous voulez bien venir par ici, je vais vous les montrer.

Il disposa sur le comptoir une dizaine de colliers différents.

— C’est pour un chien de quelle taille ?

— C’est une chienne, en fait… dit Victor en riant. Avec un cou d’un diamètre fort proche de celui de Madame… En vérité, tout à fait entre nous, c’est pour elle ; il y a longtemps qu’elle rêve de porter un tel collier. N’est-ce pas, Albertine ?

Albertine sentait les larmes envahir ses yeux. Sa voix s’étranglait :

— Oui, Maître…

Victor lui passa alors successivement autour du cou les différents colliers posés sur le comptoir. À chacun, il faisait des commentaires :

— Celui-ci est trop étroit… Trop serré… Pas assez solide… Je ne trouve pas celui-là très beau…

Finalement, il arrêta son choix sur un collier presque aussi large que sa main, clouté et portant quatre anneaux sur le pourtour, ainsi qu’une plaque de métal.

— Celui-ci semble parfait ! Pouvez-vous graver la plaque à son nom ?

— Bien évidemment, Monsieur. Quel nom dois-je mettre ?

Victor hésita un instant. Puis il exprima son atermoiement.

— Elle s’appelle Albertine, mais ne trouvez-vous pas que cela fait bien pompeux pour une chienne ?

— Assurément, répondit le maroquinier sans le moindre sourire. A-t-elle un pedigree ?

Victor recula d’un pas, regarda sa compagne de la tête aux pieds.

— Non, hélas ! Je reconnais qu’elle a belle allure, mais c’est une seconde main, une dactylo sans grande moralité qui a réussi à corrompre un très naïf chef de service, feu mon associé, en l’occurrence…

Le maroquinier, méditatif, hocha la tête puis sortit une fiche cartonnée de dessous le comptoir.

— Enfin, comme cela, vous n’avez pas de contrainte pour le nom… Si elle avait eu un pedigree, cette année, son nom aurait dû commencer par la lettre Q… Cela peut servir de point de départ… Que diriez-vous de Cuculine ? Cunégonde…

Victor trouva que cela sonnait presque noblement.

— Certains clients apprécient les noms composés, correspondant à une caractéristique physique… Cul-Pelé, par exemple…

Victor éclata de rire à cette suggestion. Albertine pleurait maintenant à chaudes larmes, et son maquillage ravagé ruisselait sur ses joues en longues traînées bleuâtres.

— Non, tout de même, il faut être sérieux… balbutia son bourreau au milieu de son hilarité. Je crois que nous allons nous en tenir à Titine… Hein, Titine, qu’en penses-tu ?

Il ponctua sa question d’un sifflement strident qui fit trembler la femme en pleurs.

— Donne ton nom de chienne au monsieur…

— Je m’appelle Titine, Monsieur, sanglota Albertine.

— Est-ce qu’il faut mettre le nom et l’adresse de son propriétaire ? s’enquit l’homme, d’un ton absolument sérieux et professionnel. Des fois qu’elle se perde…

— Non, ce n’est pas la peine, je la garde toujours à l’attache, surtout quand elle est en chaleur… Vous comprenez, je n’ai pas envie qu’elle aille se faire couvrir par n’importe quel roquet…

— Vous avez bien raison, Monsieur… C’est une sage précaution…

Maintenant, veuillez m’excuser un instant, je vais aller faire la gravure.

— Attendez, intervint Victor. Avant, pourriez-vous me sortir un échantillonnage de bracelets en cuir pour ses poignets et ses chevilles, ainsi que des lanières ou des laisses en métal et en cuir ? J’aimerais examiner ce qui pourrait lui convenir…

— Bien sûr, Monsieur…

Le vendeur disposa rapidement une variété de bracelets, de laisses et de sangles sur le comptoir, puis disparut dans son arrière-boutique.

— Appuie-toi là, lève la jambe et retire ta chaussure !

Albertine s’exécuta peureusement. Comme ce mouvement relevait sa courte jupe, elle se pencha légèrement.

— Non, non ! protesta Victor. Reste bien droite ! Si un passant aperçoit ta touffe bien taillée à travers la vitrine, cela ne fera qu’accroître la clientèle de ce brave commerçant… Et puis une chienne n’a pas de pudeur, n’est-ce pas ?

Il lui essaya différents modèles de bracelets pour les chevilles, puis il lui fit tendre les bras ; il lui laissa aux poignets le modèle choisi. Examinant ensuite les laisses, il s’intéressa à un modèle très long, en cuir tressé qui se terminait en une lanière fine et cinglante. Il la fit claquer en l’air à l’instant où le maroquinier revenait.

— Je vois que Monsieur est un connaisseur. Ce modèle convient particulièrement pour les animaux rétifs… Peut-être aimeriez-vous l’essayer sur Madame avant de l’acheter ? D’ailleurs, il est presque l’heure du déjeuner : je vais fermer la boutique tout de suite, afin que nous ne soyons pas dérangés…

— Vous pouvez l’appeler Titine, déclara Victor.

Tandis que l’homme allait donner un tour de clé à la porte du magasin, Victor fit accouder Albertine au comptoir, retroussa sa jupe sur ses reins et enroula l’ourlet autour de la ceinture.

Albertine se retrouva le cul nu et bien offert au milieu du magasin.

Elle sentit le cuir de la laisse lui caresser les fesses, puis il y eut un sifflement et la lanière la cingla sèchement. Elle cria en se redressant.

— Remets-toi en position immédiatement !

Albertine obéit en sanglotant. Le deuxième coup la fit hurler, tout comme les suivants. Le marchand se tenait un peu en retrait. Il ne fit aucun commentaire mais ne perdit rien du spectacle, qui, à l’évidence, l’excitait. Victor s’en aperçut et décida de tirer parti de ce fait, tout en accroissant l’humiliation de sa victime.

— Cette laisse est parfaite, en effet. Je la prends, ainsi que ces bracelets…

Pour le règlement, puisqu’elle se trouve en position, ne préférez-vous pas qu’elle vous paye en nature ?

— Mais certainement…

En un instant, l’homme sortit son membre et le planta dans le sexe d’Albertine qui fut surprise par la taille et la rigidité de la pénétration. Se couchant presque sur elle, il lui prit les seins à pleines mains et commença à les palper, d’abord à travers son chemisier puis, ayant ouvert celui-ci, directement à nu.

— Elle est bonne, la grosse pine d’Anatole, hein, ma salope ?

— Oui, Monsieur Anatole, elle est très bonne, votre grosse pine, répondit servilement Albertine.

L’homme la lima furieusement durant un bon quart d’heure, lui pétrissant durement la poitrine, lui pinçant et lui tirant les mamelons.

Bientôt, Albertine se sentit prête à jouir ; ses seins lui faisaient mal mais le va-et-vient prolongé de ce volumineux instrument finissait par agir.

Le plaisir la submergea au moment où, pesant davantage sur elle, l’homme la pénétra à fond et lui lâcha une énorme giclée de sperme. Il se dégagea ensuite et se rajusta d’un air satisfait, gratifiant Albertine de quelques petites tapes sur les fesses, comme on flatte un animal.

— Je vais vous emballer tout ça… Et aussi, comme je ne peux pas offrir à Madame… pardon, à Titine… le confort d’un bidet pour se laver la moule, je vais vous donner un morceau de toile cirée pour qu’elle ne tache pas le siège de votre voiture.

— J’apprécie beaucoup cette attention, affirma Victor. Et toi, Titine, tu pourrais remercier Monsieur de t’avoir fait jouir, et de se soucier ainsi des saletés que tu pourrais faire…

— Merci, Monsieur Anatole… murmura Albertine d’une voix sourde dans laquelle une curieuse volupté se mêlait à l’humiliation.

Ils quittèrent la maroquinerie. Dans la voiture, Victor disposa la toile cirée puis ordonna à Albertine de s’asseoir au fond du siège, les jambes largement écartées. Se penchant au-dessus d’elle, à l’intérieur de la voiture afin de la cacher un peu aux promeneurs qui passeraient trop près, il souleva sa jupe écossaise et lui regarda l’entrecuisse.

— Il avait les couilles bien pleines, ce brave Monsieur Anatole, commenta-t-il en lui palpant la chatte.

Ses doigts se poissèrent de liqueur qu’il lui fit lécher soigneusement avant de reprendre le volant.

Une demi-heure plus tard, ils arrivèrent devant un pavillon qu’une haie d’arbustes protégeait des regards de la rue. Victor rentra la voiture dans le jardin, stoppa puis vint ouvrir la porte à Albertine.

— Vois-tu un peu, Titine, tout ce que tu as laissé couler ?

Albertine baissa les yeux, devinant ce qu’elle allait voir car, durant tout le trajet, elle avait senti du sperme couler de son vagin.

— Mets-toi à quatre pattes et nettoie ça avec ta langue ! En vitesse !

Bien que cela lui soulevât le cœur, elle s’acquitta docilement de cette horrible tâche. Victor attacha ensuite la laisse de cuir au collier de chien qu’elle portait depuis qu’ils avaient quitté le magasin de maroquinerie, et il la tira ainsi vers le pavillon, comme la chienne qu’elle était devenue, avec une honte d’autant plus grande qu’elle commençait à comprendre qu’elle y trouvait du plaisir.

— Allez, viens ! Je vais te présenter à Ferdinand…

Après la grille, toujours fermée à clef, on traversait un étroit jardinet et on entrait de plain-pied dans un vestibule mal éclairé, meublé dans le style impersonnel et vieillot des pensions de famille. La soubrette suivait derrière avec son trousseau de clefs. Après avoir accroché son châle, elle apparaissait dans la tenue traditionnelle des servantes. Son bonnet blanc était assorti à son tablier orné de festons, signe des maisons bien tenues, comme ses bas noirs et ses souliers vernis.

— Ah, Victor ! s’écria joyeusement Ferdinand, un fort gaillard d’âge mûr. Comment vas-tu ? Voici donc ta nouvelle conquête !

Victor se mit alors à raconter avec des détails crus comment Albertine, la femme de son défunt associé, était devenue sa victime, sa proie, son esclave, sa chienne…

— Très bien ! Donc, tu vas avoir besoin de mes services…

— Parfaitement… Tu jugeras par toi-même tout à l’heure, mais je crois qu’elle est faite pour le corset.

Le maître des lieux était en bras de chemise. Il fit entrer Victor et Albertine dans le salon et s’excusa de sa tenue.

— Nous allons examiner ça… Je viens de m’occuper d’une pensionnaire, dit-il en fixant Albertine. Je ne vous attendais pas si tôt.

Une jeune femme en combinaison apparut dans le salon, elle eut un sursaut en découvrant des visiteurs. Elle voulut battre en retraite, mais Ferdinand la retint par le bras.

— Non, Yvonne, restez ici, que je vous présente.

Sans bien savoir pourquoi, Albertine se sentit prise de terreur.

Mais un regard de Victor l’incita à demeurer calme. D’ailleurs, elle était fort intriguée par la tenue de cette jeune femme distinguée : lorsqu’Yvonne passa dans la lumière, la transparence de sa combinaison permit à Albertine de s’apercevoir qu’elle ne portait pas de culotte.

— Avez-vous rangé le bock ? demanda Ferdinand.

Yvonne répondit d’un mouvement de tête. Il y eut un silence. Les yeux baissés, elle tirait sa lingerie trop courte sur ses genoux serrés.

— Eh bien, ma chère Yvonne, dites donc un peu à nos visiteurs ce qui vient de vous arriver…

— J’ai eu un demi-litre, Monsieur Ferdinand.

— Voyons, ma chère Yvonne, expliquez-vous mieux !

La jeune femme rougit violemment et demeura muette quelques secondes, puis, comme si elle comprenait que cette attitude lui serait préjudiciable, elle déglutit et, dans un effort manifeste, se mit à parler :

— Je viens de recevoir un lavement d’un demi-litre…

— Agrémenté de quelle façon ?

— Avec deux cuillerées de savon liquide…

— Oui, c’est bien, mais cette dame ignore certainement l’utilité de ce raffinement… Quel est l’effet du savon ?

La pauvre Yvonne se tordit les doigts durant une minute, au moins, avant d’oser relever les yeux.

— Cela provoque des crampes et des démangeaisons…

— Mais encore ? Soyez plus précise !

— Les crampes rendent la punition plus sévère, parce que nous ne sommes pas autorisées à nous soulager avant une dizaine de minutes…

— Et les démangeaisons ? Allez, dites…

— Les démangeaisons donnent envie, et on les sent longtemps après…

— Et ?

— On a encore envie d’aller… Même qu’il n’y ait plus rien… Alors, elles donnent aussi envie d’être sodomisé…

— C’est très bien, Yvonne… Allez dans votre chambre, maintenant, et demandez à Juliette de vous attacher avec les menottes à la tête du lit, afin que vous ne soyez pas tentée de vous apaiser vous-même…

— Merci, Monsieur Ferdinand…

Yvonne fit une gracieuse révérence et sortit, visiblement soulagée.

— Ce n’est pas vraiment une esclave, expliqua alors le maître de maison. Mais elle refusait de se laisser prendre par l’anus, alors son mari me l’a confiée pour une semaine… Mais occupons-nous plutôt de cette dame… Mireille m’a déjà parlé de ses avantages… postérieurs. Est-elle prévenue du régime appliqué à mes pensionnaires ?

— Je crois qu’elle l’est maintenant.

Albertine donna des signes d’intense agitation. Elle aurait voulu fuir, mais elle savait que c’était impossible.

La soubrette qui les avait accueillis réapparut pour proposer des rafraîchissements.

— Une bière, ce sera parfait.

— Tu as entendu, Rirette ? Deux bières et vite !

— Oui Maître.

La jeune femme disparut. Les deux hommes s’installèrent dans un canapé, sans inviter Albertine à les imiter, bien sûr.

— Titine, quitte ta robe et au garde-à-vous !

— Titine ? C’est original, comme nom d’esclave. Tu lui as acheté un collier. Gravé en plus, tu ne lui refuses rien !

— Elle l’a payé en nature avec son cul ; d’ailleurs, elle n’est pas lavée.

Rirette revint en tenant un plateau sur lequel étaient posés un seau à glace contenant plusieurs canettes de bière et deux verres. S’agenouillant sans un mot, elle tendit le plateau à son maître qui le lui prit des mains, puis elle se releva gracieusement et retroussa sa jupe, laissant apparaître des bas noirs, très fins et très tendus, qu’elle dégrafa de son porte-jarretelles et fit glisser sur ces chevilles, sans les ôter. Elle se mit ensuite à quatre pattes, le dos bien horizontal, afin que Ferdinand puisse y déposer le plateau.

— Je suis obligé de lui faire retirer ses bas à tout bout de champ, expliqua-t-il alors, sinon cette souillon en filerait deux douzaines chaque jour. Au moins, ainsi, elle est obligée de les retendre après et j’adore la voir remettre ses bas… Mais le véritable inconvénient, quand elle sert à table, c’est qu’elle ne peut plus faire le service…

— Ce n’est pas grave. Titine va le faire. Titine, repos ! Viens à genoux nous servir à boire !

Albertine se mit à genoux et se traîna ainsi, les bras le long du corps, les yeux baissés, jusqu’à sa consœur. Elle servit alors de son mieux, décapsulant la bouteille et versant la bière en inclinant le verre afin de ne pas trop faire de mousse.

Indifférents aux deux femmes agenouillées devant eux, les deux hommes devisèrent longtemps, évoquant des souvenirs et parlant de politique et d’actualité.

— Bon, ce n’est pas tout ça, dit enfin Ferdinand. Il faut que je l’examine et que je prenne ses mesures. Mets-toi à poil, Titine !

Le ton employé par Ferdinand faillit faire exploser Albertine en sanglots.

Jusqu’à présent. depuis qu’elle était devenue l’esclave de Victor, tous les hommes et les femmes qui s’étaient adressés à elle semblaient jouer un rôle convenu : ils exagéraient visiblement, ils manifestaient une emphase dans l’insulte qui la rendait symbolique, presque dérisoire.

Mais après avoir ignoré sa présence pendant près d’une heure, il s’était adressé à elle avec le naturel le plus complet.

À ses yeux, elle n’était vraiment qu’une esclave, une putain, une chair à plaisir… Ravalant péniblement toute dignité, Albertine se leva et se déshabilla. Quand elle fut nue, Ferdinand la fit tourner sur elle-même et prendre des poses humiliantes durant une bonne dizaine de minutes.

— Tu as raison, Victor. Elle est faite pour le corset. Si tu veux quelque chose de vraiment adapté, je te propose un modèle en cuir qui laisse les seins libres, un peu comme cette guêpière, mais, grâce à un système de pressions, tu peux fixer aux épaules un boléro qui cache la poitrine et, en bas, une jupe ample, facile à relever et à ôter… Je pourrais même prévoir un dispositif pour accrocher cette jupe à différentes hauteurs dans le dos ou sur le devant, pour bien dégager le cul ou le sexe sans la retirer vraiment : cela peut être très utile pour les punitions impromptues, en déplacement, ou pour les coups de bite urgents. Je peux également incorporer une ceinture de chasteté… Qu’en penses-tu ?

— Voici des idées bien intéressantes… Et tu peux faire pour quand ?

— D’ici la fin de la semaine si tu veux un maximum de réglages possibles, ou pour après-demain en simplifiant un peu…

— Non, ce n’est pas à trois jours près… Prends ton temps et fais-moi un modèle qui puisse me donner toute satisfaction… Et puisque tu parles de ceinture de chasteté, serait-il possible de mettre des godemichés devant et derrière ?

— Bien sûr ! Bon, je vais prendre ses mesures… Et je vais avoir aussi besoin de la sonder dans le con et le cul, pour les godes…

— Vas-y, sonde, sonde ! s’écria Victor en riant grassement. Mais je te rappelle qu’elle est encore pleine de foutre…

— Merci de me le rappeler, je ne voudrais pas risquer de souiller mes instruments… Rirette va aller chercher une bassine…

Quelques minutes plus tard, une grande couverture imperméabilisée était étendue sur le parquet, et Albertine, nue au milieu du salon, dut s’accroupir au-dessus d’une vieille bassine à l’émail un peu écaillé, et se laver le sexe sous les regards attentifs des deux hommes.

— Ce savon a été spécialement moulé pour les femelles de ton espèce, expliqua Ferdinand. Tâche d’en faire bon usage !

Albertine remarqua alors que le savon de Marseille que Rirette avait apporté avait en effet une forme particulièrement longue, cylindrique et d’un fort diamètre. Comprenant ce qu’on attendait d’elle, elle se l’enfonça dans le sexe, le fit aller et venir durant de longues minutes.

— Lave-toi la motte aussi !

Albertine obéit docilement. Puis, quand elle se fut essuyée avec le torchon propre, mais fort usagé, que Rirette avait apporté.

Ferdinand la fit ensuite s’accroupir sur la table, les mains derrière la nuque, et il lui enfonça dans le sexe une tige graduée jusqu’à ce qu’elle bute au fond de son vagin. Il nota le chiffre sur son calepin à côté de ses autres mensurations. Puis il lui ordonna de se placer à quatre pattes sur la table et il entreprit de lui enfoncer la tige graduée dans l’anus.

Après la toilette qu’elle venait d’effectuer, et sous l’effet de sa gêne intense, l’anus d’Albertine était extrêmement contracté. Ferdinand interrompit son effort de pénétration. Il dégagea sèchement la partie de la tige déjà introduite et la lui fit sucer, tout en ordonnant à Rirette de lui lécher la raie. Malgré cette précaution, lorsqu’il réintroduisit la tige, Albertine eut un sursaut et renversa le seau à glace. Dans un fracas de verre brisé, Albertine s’affala sur la table inondée.

— Vous allez le regretter, les filles ! commenta Ferdinand.

Les deux jeunes femmes durent nettoyer soigneusement le gâchis.

— Mon cher Victor, as-tu déjà fessé Rirette ?

— Non jamais… Mais je sens que cela va venir bientôt…

Sans attendre davantage d’explications, Rirette s’approcha de Victor et se mit en position pour recevoir la fessée, à quatre pattes près de lui.

Albertine comprit qu’elle devait l’imiter et s’approcha de Ferdinand.

Durant les minutes qui suivirent, le salon résonna d’un incroyable crépitement, auquel s’ajoutèrent bientôt les gémissements, puis les cris, puis les pleurs des victimes. Plus tard encore, alors que les deux jeunes femmes sanglotaient encore, à genoux auprès de leurs bourreaux, Victor manifesta le désir de voir Rirette fesser Albertine.

— Après tout, Rirette a été punie par la faute de Titine !

Ferdinand accepta aussitôt cette idée avec enthousiasme.

— Mais je lui laisse le choix… Veux-tu punir Titine ?

— Oui, Maître, je veux bien, répondit simplement Rirette.

— Elle n’est pas très forte, tu sais, Victor… Que dirais-tu si on lui faisait donner le martinet ? Titine a-t-elle déjà reçu le martinet ?

— Pas encore, mais c’est une occasion idéale pour commencer…

Ferdinand sortit d’un tiroir un banal martinet de bazar qu’il lança en travers la pièce.

— Va le chercher à quatre pattes et ramène-le entre tes dents…

Albertine obéit, consciente des regards des deux hommes sur ses volumineuses fesses nues, déjà cramoisies de la rude correction qu’elle venait de recevoir. Elle ramassa le martinet tombé sur le sol, et revint, toujours à quatre pattes, près du canapé. Elle resta ainsi tout le temps nécessaire pour que Rirette ait achevé de tendre ses bas. Celle-ci attendit l’ordre de Victor pour saisir le martinet que lui présentait Albertine.

— Relève-toi, Titine… Tourne-toi maintenant, que l’on voie ton cul… Penche-toi en gardant les jambes bien droites et saisis tes chevilles… Tu manques encore un peu de souplesse, mais compte sur moi pour t’habituer à prendre bientôt cette pose sans hésiter un seul instant…

Sans s’embarrasser de préliminaires, Rirette fit ce qu’on attendait d’elle. Elle leva son fouet et l’abattit. Albertine cria, mais cela n’arrêta pas sa consœur qui continua à la frapper assez fort, sans manifester de regrets ni d’enthousiasme particulier. Albertine se sentit d’abord plus humiliée par cette sorte d’indifférence, puis elle cessa d’avoir des états d’âme. Son cul se marbrait, puis se couvrait de traces rouges. Elle cria, perdit la pose, puis l’équilibre, mais Rirette, qui attendait un ordre pour s’arrêter, continuait à la fouetter encore et encore, et même lorsque, écrasée sur le sol, Albertine hurlait sa douleur, les fesses en feu.

— Ça suffit ! intervint finalement Ferdinand. Repos, les filles ! Vous allez maintenant venir nous sucer, car vous nous avez bien excités toutes les deux, avec vos cabrioles…

Enfin, après une soirée interminable pour Albertine, Victor décida de prendre congé. Elle remit sa guêpière, ses bas, sa jupe, et Victor rattacha la laisse à son collier. Ignorant si elle devait se sentir angoissée ou réconfortée de quitter, ce soir, cette inquiétante demeure, Albertine, tenue en laisse, suivit Victor hors du pavillon, jusqu’à la voiture dans laquelle il la fit monter, non sans lui avoir fait relever sa jupe. Le contact avec la toile cirée, encore humide et maintenant glacée, la fit sursauter.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2018.

EAN : 9782744826832

Photo de couverture :

© Fotolia, Wisky.

Retrouvez-nous sur :

meshistoiresporno.com

et

lamusardine.com